
el polémico

FRANCO
los Príncipes 

n los funerales
H El cadáver ha sido trasladado a CastoHóo
R MADRID, 13 (Cifra).— A las dos y media de la tarde saldrá del palacio del 
ÍComejo Nacional del Movimiento el féretro que contiene los restos mortales de 
^Fernando Herrero Tejedor. En la Plaza de la Marina española se rendirán al 
■mnistro fallecido honores militares.
K íahora prevista de salida del aeropuerto de Getafe hacia el de Manises del 
Pavión conducirá el féretro es alrededor de las cuatro de la tarde. En este 

además del féretro, viajará la familia del señor Herrero Tejedor, el 
¿vicesecretario general del Movimiento, Adolfo Suárez, y tal vez el procurador 
L íamliar por Castellón, gran amigo del ministro fallecido, José Miguel Orti 
gordas.
F Por carretera han comenzado ya el desplazamiento a Castellón, para asistir al 

«epelio de Femando Herrero Tejedor, numerosas personalidades.

AMNContra todo pronóstico [

9 pleno de la unanimidad

^anicipa/ de ayer abordó temas candentes como la transformación de tranvías y trolebuses en autobuses y el B 
a, parcial del barrio de la Jota, además de la ampliación de la fíomareda. Sólo en este punto hubo discrepancias de B 

Para finalmente, el Ayuntamiento correrá con la ampliación y el Zaragoza pagará cánones anuales de tres rni ones y æ 
. esfuerzo. Por otra parte, con notas oficiales y varias intervenciones, el Ayuntamiento se mosyo rotundo »

'^^sinfgggf'roblemas urbanísticos que en las semanas pasadas habían venido acaparando la atención de buena parte de Ç
momento del Pleno de ayer (Foto García Luna).
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DEL CARAMELO AL
LOS de mi generación tuvimos pocas 

informaciones sobre lo que ifue la 
vida parlamentaria de la Segunda Repú
blica. Por nuestra edad, mientras ios en- 
tonces diputados de las Cortes debatían, 
discutían, aplaudían, silbaban y votaban 
leyrcs, nos dedicábamos a actividades pu
ramente infantiles que no incluyen, por 
supuesto, la lectura de las informaciones 
parlamentarias. Después en nuestra ado
lescencia en la postguerra, tuvimos es
casas noticias al respecto. Pero diría que 
las notícias que tuvimos coincidían en 
general en presentar aquellas Cortes co
mo un sitio en que varones (y escasas 
féminas) furibundos, se acometían de pa
labra y adn a veces de obra. Creo que 
en definitivo- ésta es la imagen que se 
tenía interés en presentar.

A unas Cortes sucedieron otros Cor
tes. Aunque yo en, edad de interesarse 
por tos informaciones parlamentarios, 
creo que los de mi generación dedica
mos en edad juvenil atención escaso o 
lo que sucedía en los Cortes. Por cuonto 
lo estimóbomos, con rozón o sin ello, 
de poco interés: un sitio en que vúrones 
(y escasas féminas) apenas deberían 
discutir raras veces, no silbaban ja
más y votaban de modo casi siempre 
unánime y favorable. En cuonto o lo- 
mentabies acometidas furibundas de pa
labra y aún de obra, nodo mós lejos 
de .que sucediera en uno reunión de per
sonas de tan notable homogeneidad. Re
cuerdo que—ocaso o fines de los 50 o o 
inicios de los sesenta—, leí una crónica 
parlamentaria del periodista y procura-

dor Emilio Romero, en la qu« defendía 
que era preciso dar mayor viveza e in
terés a tales crónicas. Y para ello infor 
maba a sus lectores de que un ujier pa
saba una bandeja con caramelos para 
que los más destacados asistentes de 
una sesión de Cortes tomaran alguno, 
si así les apetecía. Y Romero explicaba 
qué ministros y qué consejeros tomaban 
caramelos de la bandeja y cuáles rehu
saban hacerlo.

Si estas informaciones, proporcionadas 
con cierto aire de indiscreción incluso 
picara sobre qué personajes políticos se 
mostrabcn golosos y cuáles no, eran el 
modo de dar viveza, interés y, como di
cen ahora, transparencia a las crónicas 
parlanMuitarias, no creo que sorprenda 
mi reacción de'no reincidir en la lectu
ra de crónicas parecidas. Por cuanto ta
les cuestiones de gusto personal, perfec
tamente respetables, no resultaban pre
cisamente apasionantes y aún se podía 
temer que, por aquel camino, se nos in
formara algún día de si los golosos pu
dieran subdividirse entre partidarios de 
caramelos de menta, de café con leche 
o de limón. Después, en buena parte 
con motivo de la entrada en las Cortes 
de procuradores por representación fami
liar de más an^io sufragio, empezó a 
haber en las-sesiones sucesos e interven
ciones más atractivas para el lector que 
las votacioner unánimes o la noticia de 
la afición o abstención ante la bandeja 
de caramelos.

Pero este camino de la progresiva, aun 
cuando siempre moderada, animación de

INVERSIONES
EXTRANJERAS

“El mundo conoce en la 
actualidad un enorme tras
vase de capitales' desde los 
países industrializados gran
des consumidores de petró
leo hacia los fuertemente 
exportadores de dicho pro
ducto. Estiman algunos ex
pertos que, de mantenerse la 
actual situación, al finalizar 
el año 1975 los países pe
troleros reunirán, en. su con
junto unas reservas de divi
sas del orden dé Jos 80.000 
millones de dólares; esto es 
una suma superior á los me
dios de pago frente al exte
rior que posea el resto de 
la^ naciones del mundo, a 
pesar de alinearse entre 
ellas las de mayor poderío 
económico.

les, además de servir para 
ayudar . al ahorro interior, 
contribuyen a engazar nues
tra economía con las del 
resto de los países, máxime 
cuando, como ya empieza a 
ocurrir, también los capita-
les españoles 
ción estable 
jero.

Por países 
los capitales, 
beza Estados

buscan coloca- 
en eí extrañ

de origen de 
figura a la ca- 
Unidos, con el

29 por 100 del total, seguido 
de Alemania Federal, Fran- 
jeia V, Suiza, y cabe anotar 
como síntoma, ya que se 
trata de la pequeña cifra de 
225 millones de pesetas, la
presencia de capital de Ku-

Según datos dados a co- 
locer por fuentes allegadas 
11 Ministerio de Comercio, 
en el período enero-agosto 
del afio 1974 las entradas 
netas de capitales extranje
ros en nuestro país (entra-i 
das menos salidas) ascen- 
dieron. en cifras redondas, 
a 15.000 millones dé pesetas. 
De esta suma, algo más de 
la mitad —exactamente 8.370 
■millones— correspondieron a 
¡las mversiones mayoritarias, 
para las cuales se exige 
autorización previa del Con
sejo de Ministros.

Como ya en alguna oca
sión hemos hecho notar, los 
capitales extranjeros repre- 
SMtan un reducido porcen
taje de la inversión total que 
se realiza en España. Sin 
embargo, los citados capita-

'vait, que es uno de los paí
ses petroleros que recibe más- 
divisas por sus crudos.

La legislación sobre capi
tales extranjeros que rjí* 
en nuestro país reciente 
mente aoyvalizada / sistema
tizada. no es ni mucho menos 
cerrada, y buena prueba de 
eUo es que el 95 por 100 de 
los -expedientes de partici
pación extranjera superior 
al 50 por 100 en empresas 
españolas fueron informados 
favorablemente, si bien esta 
cifra de autorizaciones sólo 
Jia sido posible porque los 
inversores extranjeros esta
blecen contactos previos con 
las empresas españolas para 
adaptar su participación, en 
la mayor medida posible, a 
las necesidades españolas y 
a las directrices de la polí-

(Juan Gomis en el “Correo Catalán”) (De “Tele/eXprés”)

Simplemente^ porque, como dice la fa
mosa canción, «ios tiempos están cam
biando». Y hay quienes no quieren que 
cambien.
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INSULTO
los debatqs. ha llegado de pronto a un 
punto que asombró al lector que- tam
bién con moderación iba aficionándose 
a la lectura de crónicas parlamentarias. 
El asombro surgió cuando,-en sesión de 
Cortes muy reciente, uno de los procura
dores por representación familiar que 
más justamente ha conseguido atraer la 
atención por el interés dé sus parlamen
tos e intervenciones, el señor Escudero 
Rueda, fue agredido verbalmente por 
compañeros suyos de las Cortes, y con
cretamente por diversos procuradores 
sindicales, de Un modo que el tópico 
llamaría más propio de discusiones de 
taberna que de debates entre señorías. 
De pronto, en las Cortes ayer acarame
ladas, se oyeron frases imperativas que 
enviaban a «la mierda» al procurador, 
lo calificaban de «estúpido» y, según di
cen las crónicas, de «maricón». Total, 
porque el señor Escudero Rueda soste
nía unos puntos de vista que no gustaban 
a aquellos procuradores sindicales que 
le abuchearon e insultaron. En definitiva, 
el procurador Escudero defendía que to
dos los vecinos de cada pueblo o ciu
dad tengan derecho al voto a la hora 
de elegir a los concejales sindicales. 
¿Es ello motivo de insultos soeces? ¿Có
mo se ha pasado a esto desde la época 
de los dulces caramelos?

Es una lástima que todo lo 
que se toca se politice. Y 
es, por otra parte, la con
secuencia natural de la falta 
de política tal como común
mente la entendemos. Las 
cosas pasan, se complican, 
.se ensombrecen y todo se 
resuelve a nívél de despacho 
o a grito pelado en la calle. 
Lugares, ambos, no lógicos 
para hacer política. Mientras 
tanto, lac comisioneí5 de las 
Cortes siguen discutiendo le
yes, muy importantes eso sí, 
pero fuera de lo, que va 
'ocurriendo cada día.

A mí me gustarla hablar 
tranquila y serenamente de 
los hechos conflictivos, sin 
que me acusaran de politi
zación. Pero ya sé que es 
imposible. O se hace política 
donde debe hacerse o uno se 
queda mudo. Un mudo-men
dicante y con cartel que ad- 
\nerta que uno no puede 
expresarse. Porque ni el des- 
pacho, frío y reverencloso, 
aislado y distante, ni la ca
lle, excitante y dispersa, me 
gustan. Ahora hablaría, por 
ejemplo, de... No, tampoco 
el derecho que tengo a es
cribir en el periódico es su
ficiente. Es otra cosa, es otra 
cosa.

MADR]
ARAG(
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ARAGON/exprés. PAG’ 2

E1 inmovilismo ultra está 
ofreciendo los últimos reci
tales de temporada en el 
marco incomparable de la 
Comisión de Gobernación de 
las Cortes. Interpreta ahora 
unas bellísimas variaciones 
sobre un tema del presiden
te Aria^.

El presidénte quiere que 
sean sólo los vecinos y todos 

* los vecinos de cada munici
pio quienes elijan a los con
cejales. Esta fórmula está
en el 
Local 
no a 
—en

Estatuto de Régimen 
enviado por el Gobier- 
las Cortes, y el pais 
su inmensa mayoría,

demostrada en toda clase de 
encuestas— la ha recibido 
favorablemente.

Hernández-Qgrro, de llevar
se a la práctica, limitaría 
uno de los más injustificados 
privilegios de nuestra privi
legiada Organización Sindi
cal: el momio de reserva de 
plaza de una tercera parte 
de las concejalías de todos 
los Ayuntamientos de Espa
ña. Este privilegio hasta aho
ra viene siendo administrado 
por los sindicales a lo Juan 
Palomo, designando ellos 
mismos los concejales. . Por 
el contrario, el Gobierno pre
tende que también este sec
tor sindical —cuya existen
cia respeta— sea elegido por 
todos los vecinos.

El recital inmovilista, en 
sus últimas representaciones, 
utiliza una orquesta muy 
amplia en la que rivalizan

. pieza
en pureza de sonido si ^bién L 
tal y la madera. ,, tt» esté(jp, ‘

El representante »
"al de este último ra, trial de este último . 

del ' corcho) interpreto 
mucho éxito el 
riesgo de inconstitu« 
dad me quita el '-«¿1 
tema melódico f^® ® ¡oi 
repetido por la cuerda
coros con "gran luerío 
siva y dz cobviccióm ,, 

Todos los buenos 
dos a la música proct^ 
perderse estos cda 
gran rareza, ya ó®® h 
eos en el mundo ?
seguro que e" ,
dándose indefinjd^®" 
próximas temporadas- /
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Las solteras no pueden
ser amas de casa

ALFONSO SASTRE' HABLA DEL REFUGIO CONSTITUIDO EN SU CASA:

MADRID, 13. (Crónica especial por télex para 
ARAGÓN/exprés.) • -

de huevos y

■■ W.Li encuesta fue realizada entre 1.384 personas 
a noventa municipios de toda España.

•LA CORUÑA, 13 (Europa 
Prass).— Un centenar de amas de 
casa sis La Coruña han firmado 
un escrito que ha sido enviado a 
los medios de información y en 
cuyo texto las firmantes se 
solidarizan con las 31 
compañeras sólteras expulsadas 
recientmente de la Asociación

de Amas de Casa de Santiago.

Tal rnedida dicen que es 
insólita, arbitraria y carente de 
justificación. Añaden que las 
afectadas reúnen todos los 
requisitos exigidos,por los 
estatutos para çer consideradas 
amas de casa, pese a su soltería.

MiUán CLEMENTE DE DIEGO
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GIL ROBLES OPINA SOBRE EL ACTUAL 
TOENTO POLITICO ESPAÑOL:
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• Gran expectación por 

la llegada de 
las votaciones

Madrid, ha puesto reparos a don Juan 
Carlos. Según una encuesta —titulada “¿quién 
te quiere a< ti? y realizada por “Cambio 
16”, la mayoría de los españoles cree que el 
príncipe Juan Carlos está preparado para ser 
jefe de Estado, pero no será aceptado por 
igual en todas las regiones españolas, 

1 puntualiza la publicación.

"Madrid -dice también— constituye una aislada y 
sorprendente excepción ya que son más los 
madrileños (45 por ciento frente a 26 por ciento) ' 
convencidos de que al Principe le falta preparación 
P3ra h suprema magistratura. Madrid también 
mtitiiye una excepción en cuanto a la posibilidad 

o^íueJuan Carlos traiga una lib&alización política al

y.^’^^^^úgrafo Alfonso Sastre celebró la 
imaada rueda de prensa a su salida de la prisión de 
Mbani^eJ, donde ha estado ocho meses y una 

V recibió a los periodistas españoles
abogado Raúl 

de c r Palabras de agradecimiento, primero, y 
íoiffia la prensa madrileña por la

° ”0' que habían tratado las 
de su proceso.

j yo ni Genoveva Forest hemos tenido relación 
JíSúe dijo.-Cnn

Í3S ’^^produjo sus palabras una de
®stos ? ^^^avistas que han mantenido los dos en 

intervenido en nada que sea 
absolutamente inocente”.

pj/ j ^^ahajado duro en la prisión. “He escrito 
muchas poesías y artículos, y 

notas para mi libro de 
ya tp ' invaginación, una obra voluminosa 

■ i^astante avanzada alser recluido”.
o anecdótico resaltó que él y su mujer

y sil pasos

3llen Press’’/1*3ados a la 
Nacional

ha 
b o un 

^2 '^^rnaras 
" docenas

salida al mercado resulta 
actualmente bastante 
problemática. En otro 
orden, se realizan* intensas 
gestiones para dar salida al 
exceso de producción, pero 
el mercado internacional se 
encuentra saturado y a 
corto plazo no existen 
perspectivas.

Los precios han vuelto a 
caer y en los huevos de la 
clase primera la docena se 
ha llegado a pagar a 6 
pesetas.

• Las cartas —desde la 
cárcel— de Sastre y 
Eva Forest, una 
obra en ciernes.

conservan el largo epistolario mantenido entre ambos 
durante estos ocho meses, a razón de dos cartas 
semanales. Otra obra en ciernes...

Junto a Alfonso Sastre fueron procesadas otras 
22 personas, de las cuales sólo quedan en prisión, 
según informó el escritor, el obrero metalúrgico 
Antonio Duran, el director de teatro Vicente Sainz de 
la Peña, el estudiante Eduardo Sánchez Batell, 
recluidos en Carabanchel, y en la prisión de mujeres, 
Genoveva Forest, Mari Paz Pellesteros, Carmen Nadal 
y Mari Luz Fernández^

En las Cortes siguen los apasionantes debates sobre 
el sistema de .elección de los concejales sindicales. 
Desde que empezaron las sesiones para sancionar este 
proyectó de ley los señores procuradores andan la 
méor de alterados. El otro. día el inefable Puig 
Maestro-Amado mencionaba a Lenin y ayer otra 
señoría ha gritado “viva la democracia”. Existe en los 
medios políticos madrileños una gran espectación por 
la llegada de las votaciones.

Coincidiendo con el secuestro de “Cuadernos para 
el Diálogo”, la publicación-de Ruiz Jiménez, llega al 
Ministerio de Iriformación un escrito firmado por 150 
periodistas, y dirigido al titular del Departamento, en 
el que, tras analizar la difícil situación por la que 
atraviesa actualmente la prensa española, piden la 
eliminación de las jurisdicciones especiales para los 
delitos de prensa y otras reclamaciones de 
importancia.

Los madrileños volvieron a la^ Ventas para asistir 
al festejo taurino mas importante del año, según los 
entendidos: la corrida de la Beneficencia, que en esta 
ocasión estuvo en un tris de no celebrarse o de que 
ocurriese algún problema gordo que impidiese su 
normal desarrollo, todo porque loi toros, de 
Bohorquez, fueron rechazados por los veterinarios y 
Angel Teruel, en vista. de que le cambiaban 
los bichos, decidió retirarse del cartel. Leopoldo 
Matos, vicepresidente de la Diputación, arregló la cosa 
a última hora trayendo toros de Sánchez Urbina e 
incluyendo en los carteles a Ruiz Miguel en 
sustitución de Teruel.

"Quien tendrá 
que decir la 
última palabra 
será el pueblo 
el d ía que 
se convoque 
eficazmente"

^BARCELONA, 13 (Europa^Press).— En más de una publicación 
he expresado lo que, a mi Juicio, caracteriza el actual momento 
político español. En aquella época y en aquellas manifestaciones de 
mi pensamiento, la califiqué de incertidumbre, hoy añadiría que 
incertidumbre peligrosa”. Afirma don losé María Gil Robles, en 
unas declaraciones a la periodista MaryMérida,y que publica “La 
Vanguardia”. Preguntado a continuación sobre el porqué de tal 
calificación el señor Gil Robles aclara que - ’’los pronlemas se 
agravan cuando no se resuelven” y añade que “el problema más 
candente es el de adecuación del poder político a la evolución social, 
su solución, ya lo he dicho antes: permitir que el pueblo español 
m^ánifieste su voluntad de una manera Ubre”

En otro momento de la entrevista, preguntado sobre la tendencia 
política que a^ su juicio tiene actualmente mayor poder de 
convocatoria, don José María Gil Robles contesta: “Creo que en los 
momentos actuales, y hablo de fuerzas y no de personas, son 
aquellas que propugnan soluciones inmediatas, soluciones de centro 
mas o menos inclinadas a la derecha o a la izquierda, pero no los 
oiganisrnos extremistas, que no harán más que agravar los problemas 
nacionales. Tengo la seguridad de que España tiene plena conciencia 
de que ya basta de violencia”. Respecto a los líderes afirma que 

todas esas listas que se fabricati de futuros ministrables me parece 
que puras especulaciones sin base alguna. Quien tendrá que decir 
la ultima palabra será el pueblo el día que se le convoque 
encazmente . En relación con la evolución política muestra el 
siguiente criterio: "Creo que la sociedad española está 
evolucionando de una manera franca y positiva y creo que no 
evoluciona todo lo que debiera, por el aparato ortopédico en el que 
c^a encajado desde hace tantos años. Lo que no ha evolucionado ha 
sido el sistema político que, en esencia, continúa siendo lo mismo 
que cuando acabó la guerra civil”.

Tras referirse al proceso Matesa afírinando que no está satisfecho 
Duída confianza en la sentencia que en su día
pueda dictar el Tribunal Supremo, el señor Gil Robles explica su 
opinion ^bre el tema del Sahara, del que dice que es un problema 
que a el no le ha sorprendido y que se trata de consecuencia 

« necesaria de una imprevisión de muchos años. AI respecto-afirma su 
creencia de que la resolución adoptada por el Gobierno es b menos 

. mala ae todas.

Protesta por la expulsión 
de 31 solteras de una 
asociación de Santiago

«PARA PROTEGERNOS DE LA EXTREMA DERECHA»
• EN LA CARCEL, GENOVEVA FOREST ESTUVO EN EL LUGAR 

CORRESPONDIENTE AL REFORMATORIO DE JOVENES
MADRID, 13 (Logos).— "En prisión recibíamos 

normalmente los periódicos de mañana y tarde, después 
de hacer algunas gestiones que nos llevaron dos o tres 
semanas, así como algunas revistas ilustradas", ha dicho 
el escritor Alfonso Sastre, comentando algunas 
incidencias de su detención, después de haber sido 
puesto en libertad. Dijo también que en todo este tiempo 
ha escrito una obra de teatro, varios poemas y algunos 
artículos y que ha tomado muchas notas para un libro 
que çstà escribiendo.

Sobre su esposa doña Eva Forest, afirmó que tiene la 
firme convicción de que tampoco ella intervino en el

atentado de la calle del Correo. "Ahora tengo en mi 
poder —dijo— más de ochenta cartas de Eva escritas 
desde la prisión y censuradas, tanto por las autoridades de 
la cárcel donde ésta se encuentra como por las personas 
encargadas de hacerlo en la prisión donde yo estaba".

Dijo también que en algún momento de su detención 
no estuvo en la gal.ería tercera, donde los presos políticos, 
sino al final de la cárcel en el lugar correspondiente ai 
reformatorio de Jóvenes. Afirmó, por último que el 
refugio que había en su casa lo hizo para protegerse de 
las amenazas que le habían sido hechas por elementos de 
la extrema derecha.
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La muerte 
de Herrero

FRANCO y los
Tejedor PRINCIPES osist

MADRID, 13 (Logos).— ¿Y si a un hijo suyo le detienen 
por drogadictó ?

La respuesta de don Fernando Herrero Tejedor, no se 
hizo esperar. “Yo, como padre, sentina profundamente el 
dolor que esto me habría de producir, de manera principal 
por el daño que el hij'o mío sufriría en este aspecto y 
también porque me afectaba en la función, en lo otro no 
habna que hacer, la máquina de la justicia seguiri'a su curso 
sin que yo la interfiriese ni interviniera en ella”, así

a los funerales |¡¡
respondió el recién fallecido ministro secretario general 
Movimiento cuando era fiscal del Tribunal Supremo.

del
“todo esto es nuevo y 
supone una serie de 
sensaciones muy extrañas. 
Son unos días agotadores”.

Herrero Tejedor era un 
hombre de famHia, su mujer 
doña Joaquina Algar y seis 
hijos tres chrcós y tres 
chicad, Luis, Fernando,

Carlos, Carmen, Pilar 
María.

y

las 
«u

Su esposa comentaba 
primeras jornadas de 
mariner como ministro así:

C01I5E0 EQUITATIVA 
HOY, GRAN ESTRENO

Cuando el señor Herrero 
Tejedor fue nombrado 
ministro secretario general 
del Movimiento^ según 
decreto que aparecía el 5 de 
marzo de este año en el 
Boletín Oficial del Estado a 
don Fernando le faltaban 
cinco meses y otros tantos 
dias para cumplir los 55 
años. •

LA ULTIMA-PELICULA 
DE B. WILDER

JACK LEMMON WALTER MATTHAU 
EN EL FILM DE BILLY WILDER

PRIMERA PLANA

Su profesión las leyes, su 
ilusión las letras y su 
“hobby” la pintura y el cine 
amateur, claro que según 
manifestó su esposa ‘.‘sabe 
poner una plancha a punto, 
arreglar un grifo y todas esas 
pequeñas cosas tan 
necesarias en una casa”... Sin 
embargo él se quejaba 
“tampoco tengo ahora 
tiempo para ello”. En el 
aspecto deportivo le gustaba 
el tenis y el golf, aunque 
este último lo practicaba de 
tarde en tarde. Solía jugar ai 
golf cuando iba a Castellón 
y procuraba no perder 
ningún partido cuando el 
Castellón.militaba en primer 
División y jugaba en Madrid.

La afición más personal, 
la pintura. “Soy un pintor 
figurativo; a los abstractos 
— c onfesaba— no les 
entiendo mucho aunque me 
parece interesante la 
búsqueda que ha süpuesto 
lo no figur'ativo el 
experpento”.

Entre sus pintores 
favoritos actuales estaban 
Luis García Ochoa y Porcar.

Haciendo gala de la 
Justicia de la que había 
hecho su profesión, D. 
Fernando acudió una vez a 
recoger su coche previo 
abono de la correspondiente . 
multa ante los funcionarios, 
de la grúa municipal del 
Ayuntamiento madrileño.

Algún periodista hablaba 
de su familia y decía que 
sentía verdadera veneración 
pof él “pues no crea que en 
mi casa pongo cara de fiscal, 
además ustedes tienen una 
idea de nosotros un tanto 
peyorativa. Y yo protesto”.

El ministro había afirmado 
alguna vez que en su casa no 
había '‘conflicto 
generacional” “Pero éstos 
—se refería a sus hijos- son 
bastante gente de orden”.

LO QUE TENIA 
PROGRAMADO 
PARA HOY

VINCENT GARDENIA-SUSAN SARANDON 
DAVID WAYNE • CHARLES DURNING

AUSTIN PENDLETON v CAROL BURNETT
OlLUrwuDf R • ouKxoa BILUrWILOOR-UUMMONO

•*•*00 ••• LA OBAA 0« UH M«O(T T CMWUAB MmAITTMUII

TtOMl»COU>ll - FAMAVISION

Cinema Intemabocidl Corporat»* §
Mayores Tu años y mayores 14, acompañados

Sesiones: 5 - 7 - 9 - 10,45

MADRID, 13 (Logos).— 
El señor Herrero Tejedor 
tenía previsto para boy, 
después de asistir al Consejo 
de Ministros deliberante que 
habría de celebrarse en el 
Pardo presidir la sesión de la 
Comisión Permanente del 
Consejo Nacional del 
Movimiento, a la que, entre 
otros importantes asuntos, 
iba la propuesta para activar 
el trabajo de las secciones 
del Consejo, así como una 
norma de desarrollo del 
Estatuto de Asociaciones 
políticas y diversos trámites 
asociativos, como el de la 
respuesta al proyecto de 
asociación política 
denominada '’Falange 
Española y de las JONS”.
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Una de las más recientes fotos familiares de Herrero Tejedor con

fMDRID, 
f:tjlmosa lo 

lismrrió p 
‘ Gobernación

su esposa e

EN EL DOMICILIO 
DELSEÑOR HERRERO 
TEJEDOR

MADRID, 13 (Logos).— 
A las 11,30 de la noche 
nurnerosas personalidades 
habían acudido ya ál 
domicilio del fallecido 
ministro secretario general 
del Movimiento señor 
Herrero Tejedor, en el 
numero 50 de la calle 
Francisca Silvela.

Entre estas persona
lidades se encontraba el 
ministro de Justicia, Sr. 
Sánchez Ventura y esposa, 
los ex ministros señores 
Mortes Alfonso, Silva 
Miíñoz y Solís Ruiz, el 
presidente del Consejo 
Nacional, D. Antonio María 
de Oriol y Urquijo el 
vióe^ecretario general del 
Movimientó, D. Adolfo 
Suárez González, D. Pedro 
Zaragoza, gobernador civil 
de Guadalajara, D. Luis 
Soriano jefe de la Guardia 
del Generalísimo, D. 
Mariano Palacios/Delegado 
de la Secretaria general del 
Movimiento y«otras 
personalidades.

El portero de la finca 
num. 50 de la calle de 
Francisco Silvela donde 
tenía su domicilio el señor 
Herrero Tejedor se 
encontraba visiblemente 
emocionado y aunque no 
quiso ni siquiera facilitar su 
nombre a los periodistas 
manifestó que el ministro 
secretario general del 
Movimiento salió por la 
mañana de su casa entre 
las 8 y las 9.

En el portal de la casa un 
hijo del ministro Carlos de 
unos diez años de edad se 
encontraba cor» dos amigos 
de su misma edad y ha 
recibido allí mismo el 
pésame de numerosas 
personalidades y amigos y 
familiares del fallecido 
ministro.

usted corriendo a darle la 
éxtremaunción”, está en 
casa del médico”. Con este 
mensaje apresurado le llegó 
la noticia de la muerte de 
don Fernando Herrero 
Tejedor al párroco de 
Villacastín, D. Felix Martín, 
que se encontraba en su 
casa.

“Ai llegar a casa del 
médiço —dice Felix Martín, 
me encontré al señor 
Herrero Tejedor envuelto en 
una sábana. Tenía 
esparadrapos en la boca y en 
la frente. A quien me 
comunicó la noticia le 
preguntó;—¿Cómo no me 
harr avisado antes? Y me 
contestó simplemente “Han 
recurrido tarde a usted”.

El cura párroco de 
Villacastín, cuando llegó a la 
casa del médico se apresuró
a administrarle
sacramento < 
Extremaunción

d e
e I 
I a

condición según
bajo 

nos
comunica. “Debieron darse 
mucha prisa en traerle hasta 
aquí, cuando llegó a casa del 
médico —dice—, vi que 
salían» dos ambulancias o 
quizá una no lo recuerdo 
bien, en la que delante iba el 
conductor del automóvil del 
señor mínistro-

“A mí me avisaron sobre 
las diez de la noche poco 
más o menos y creo que el 
cadaver llevaba allí media 
hora. Avisaron 
urgentemente ai gobernador 
civil de Segovia que llegó 
poco después de haceno 
yo”.

liMVITO A MONICA 
PLAZA A REGRESA’ 
EN SU COCHE.

“LLEGUE TARDE 
SE LAMENTA EL 
S ACERDOTE DE 
VILLACASTIN

VILLACASTIN, 
(Logos).— “Se ha muerto un

13

ministro del Gobierno vaya

D. Felix Martín, una vez 
que hubo administrado el 
sacramento, se retiró a su 
casa. Esperaba mucha gente 
de Madrid. A la entrada de 
la casa del doctor había 
mucha gente sobre todo 
guardias civiles. Porque la 
casa cuartel está casi 
colindante con la del 
médico. Yo me fui a mi 
casa, porque en realidad allí 
ya nada tenía que hacer, 
había llegado tarde. Si me 
hubiesen avisado antes, 
quizá hubiera llegado a 
tiempo de asistirle con vida, 
no lo sé’”

gra 
COI 
de!

, nmítíro sea 
i Hmefo Tqei

D. Felix Martr»^ 
cincuenta aftosdeil»’’’ 
muchos años ejeró^- 
ministerio en Viltó^

«gundo de

, Al iniciirse 
«•lites sob

PALENCIA, hectodeLi 
parece, el seüof 'T íerég 
Tejedor invitó a «ente seño, 
Monica Pl^^aiJ-T ®>un extenMónica •'latai 
nacional por WJ 
regresar a Madrid, 
automóvil, 
-r-según dijo-volvía»»

La señorita MoniJ. 
al parecer, ajrag», 
invitación y con% 
regresaba en un bx 
¿'“'i’”.’.,”»»* 
Nacional 
Redondo” de , 
“Viajaremos despÿ 
i r todos junto$! P, 
que manifesto 
Herrero Tejedor.

SOLO TRES MESES 
FUE MINISTRO^

MADRID, 13 (LjJ 

Don 
Tejedor h? 
secretario 9® 
Movimiento f 
.ministerial •f.J.JJí!»' 

ïrei i®'”' 
marzo del pre* 
1975.

Hasta Jjoÿi 
ministros /aii 
Secretaría 
Movimiento,

Fernandez/' ¡il! 
nombramiento 
febrero .d

Arrese y Magj® 
don RainjuAiol’ïï
Cuesta
José Luis de ijÿ,,(16 de (J¡

febrero Pj
Fernandez p. { 
octubre g „( 
Utrera mon M 
elevado®, ¿jei»'’ 
ministerial, e .
1974.

«n exten
“ cienti

pre
®p 
pn 
D

te™

b5>*<
fe
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cortes En la sesión de Las Cortes de ayer

jíliíras Hes y. 
¡setíras Dliligailas
I "No quiero ser cómplice del

I grave atentado político-
[ constitucional ni del
I desaguisado jurídico que 
f se va a cometer"

¿ y triunfaba en la Comisión, el 
■ pleno evitará la fisura ..que lo 
■ supondría para el Régimen.
I Y si así nó fuese —dijo— 
■ confío en el sistema de

(GIAS JO VE)

/

Emociones y suspiros

H ABLO con un empresario y me cuenta 
una historia para no dormir: "Querido 
Yaie: ias e/ecciones sindicales que se 
avecinan me están recordando aque/ia 
fecha del 14 de abril. Las Comisiones

»
13.- En medio de incidentex verbales y de 

los que se oponían a la fórmula de la ponencia, 
tratuom parte de la .sesión de ayer de la Comisión de 
Gobernación de las Cortes que hubo de levantarse con 
nioíioo dei trágico accidente ,que ha costado la vida al 
nmitíro secretario general del Movimiento, don Fernando 
Idmefo Tejedor.

El señor Gias Jove, eme 
defiende la intervención de los 
consejos locales del Movimiento, 
de la presentación de 
candidatos, lamentó la postura 
inflexible de la ponencia y 
manifestó “que no quería ser 
cómplice del grave atentado 

• político-constitucional, ni del

! garantías del ord..en 
I constitucional. Si el vecino elige 
I a quienes van a gobernar el 
I municipio —agregó— con igual o 
I mayor motivo el gobemado- 
r debería elegir directamente al 
I gobernante sin instancias 
E interpuestas. La representación 
I orgánica es un paso esencial del 
i astem a constitucional del 18 de 
I Julio; Si se toca, se corre el 
I riesgo de que el edificio se venga 

abgjo. La ponencia reduce al 
vecino a la condición de 
ciudadano de segunda clase.

Puede participar votapdo, pero 
no se eleva la vecindad a cauce 
orgánico de representación y 
participación, l^a propuesta no 
responde a los postulados que 
han dado vida al Régimen 
(aplausos y gritos de ¡muy 
bien!).

Obreras van a imponer a sus hombres, ya lo verás. 
Estoy preocupado. Muy preocupado". Era la hora 
en que los señores procuradores ocupaban sus 
escaños y comenzaba otro round dialéctico sobre 
electores vecinos o electores sindicales. Iba a 
info/mar la ponencia y el bar de las Cortes se 
quedó vacio, porque nadie quería perderse una 
síl^a. Las feas palabras de los últimos días, el 
lengua/e de carretero que había hecho 
estremecerse a los púdicos toones en bronce de la 
docta casa, habían creado un ambiente de 
inusitada expectación. Se iba cote/ando las 
intervenciones para adivinar el resultado fínal de 
las votaciones y se llegó a una conclusión: la losa 
está en el te/ado y todo depende de por dónde se 
inclinan los procuradores silenciosos.

•.■i’’

3sa e hijos.

* "Si se toca la representación 
orgánica, el edificio se

LAZARO FRANCO 
PIDE PERDON

ix 
años 

iños 
I en

viene abajo

A MOMCA
( regresan

-1

el señor ig

Plaza, 
I por PaiR 
a Madrid,**] 
'i*’ 
¡jo— volvió 

orita Mónra

y co** . J 
en un 13*** □ 

a de ¡2 al “00**1 
)” de 
,os desra juntosflfj 
lifesto e'l 
ajédor.

«xto día de 
1*8 sobre el apartado 

de U base IV- del 
t,, j * estatuto de 
|"'8 de regimen local e l 
P***!* señor Gómez Picazo 

I '01 extenso informe sobre 
” «'«nto cincuenta

(LAMO DE 
ESPINOSA)

presentación de candidatos y 
como novedad solamente aceptó 
que pudieran presentar igual 
número de candidatos los 
representantes de los 
empresarios y de los 
trabajadores, asi como la 
adición de un párrafo ‘para

fenomenal desaguisado jurídico 
que pueda estarse a punto de 
cometer en la Cámara si se 
aprueba la fórmula de la- 
ponencia. Esta ley —agregó— 
puede abrir la definitiva orecha 
en el proceso de desmorona-

ES MESE5

ID,13 tí 

■"’'’‘^‘’lililí’ 
Î sw® • í! 
¡o «•"P 
>nto o® fi

iü* 
pressut®

• Lázaro Franco —criticó a la 
prensa que confunde a la 
opinión- obligado por el 
Prosidente a excusarse.

* Llíaz Llanos propone un
: ’W referéndum

determinar que el número de 
candidatos a concejales sea al 
menos el doble de los puestos a 
cubrir.

El señor Picazo dijo que la
lonencia lo que trataba era

miento del 
democracia

laRégimen de 
orgánica”, —sus

ra lab ras fueron acogidas con 
argos aplausos de los

procuradores que se oponen a la
ponencia lo que ra a a ra ponencia, en especial cuarxlo el 
lograr una mayor autenticidad í^^esidente, utilizando la 
represen a iva campanilla, advirtió al señor
corporaciones locales, asi como reportase en

‘ííy"dS'n d

)93l'

evitar que algunos electores 
gocen de multiplicidad de votos 
y, sobre todo, aumentar la 
participación.

TURNO DE REPLICA

sus comentarios, lo que dio 
origen a númerosas protestas en 
e 1 fondo de la sala, a lo cual el 
presidente contestó que las 
hicieran por el cauce 
reglamentario al presidente de 
las Cortes.

’?urn'
(le el n para

sM

57) í

/ q*" ! 
lolin’ Vi

el3“® .

«5i<
Al resumir los

Ver’ por

'loe ai?”®’’ V®’’’® de 
instaurar

Üíí a’?’» de 1 P^f'^ncia la 
consejos

Abierto el turno de réplica, la 
I mayoría de los enmendantes 
¡que intervinieron se 
I manifestaron en contra de la 

ponencia, lamentando que ésta 
no hubiera contestado a los 
argumentos.

Como el señor Santaolalla, 
que apoyó a la ponencia, 
manife.stara que no comprendía 
la postura de los sindicales, el 
señor Eernández Calviño 
(procurador sindical) protestó, 
solicitando del presidente que

¡MUY BIEN!

Intervino después como 
enmendante el señor l.amo de 
Espinosa, que rebatió a sus 
compañeros de la ponencia, 
defendiendo su enmienda con 
algunas matizaciones y en medio 
de un coro de a.sentimienlos por 
parte de los numeroso.s 
procuradores que refrendaban 
sus palabras con grito.s de ¡muy 
bien! y aplausos.

El señor Lamo de Espinosano se aludiera a posiciones y ------- ------ - ---
sindicales, sino a actitudes dijo que esperaba que si la
personales.---- -^c en ia¿

JUMO DE 1975

ponencia mantenía su enmienda

En la misma línea, con 
diversas propuestas, pero 
apoyando la enmienda del señor 
Lamo de Espinosa, se 
manifestaron a continuación 
numerosos procuradores. El 
señor Fernández de Vega aludió 
a los que bajan del tren en 
matcha, actitud que califícó de 
cobarde y traidora. Poco 
después, el señor Lázaro Franco, 
otro procurador sindical, diría 
que la prensa está atacando a los 
procuradores sindicales porque,' 
a su juicio, estaba en manos.de 
los enemigos de los trabajadores 
y era instrumento para 
confundir a la opinión. El 
presidente, señor Sánchez 
Cortés, le llamó la orden y le 
pdió que retirase sus palabras,lo 
que hizo el señor Lázaro Franco 
pidiendo perdón a la 
presidencia.

Entre argumentos 
difprenciaíes que se ofrecieron 
en el largo tumo de (réplica el 
señor Perez Puga propuso se 
estableciera en una disposición 
transitoria que, hasta que se 
fromulgue la Ley electoral, 

uera de* aplicación a los 
concejales la normativa vigente 
para la presentación y elección 
de los candidatos, dentro de 
cada uno de los* cauces 
orgánicos. El señor Martín Sanz 
se sumó a esta propuesta, para 
evitar —dijo— el espectáculo que 
se estaba dando de división del 
Movimiento Nacional.

¿UN REFERENDUM?

A favor de la fórmula de la 
ponencia sólo se registraron las 
intervenciones de los señores 
Santolalla, Peralta España, 
Henriquez Hernández y Rosillo.

El señor Díaz Llanos dijo que 
en vista de la diversidad de 
opiniones y de la imposibilidad 
de llegar a un acuerdo, se 
debería proponer al Gobierno 
que iniciara el expediente para 
proponer un referendum en el 

que la nación see pronuncie sobre 
I el procedimiento de elección de 

concejales.
Se propusieron diversas otras 

j fórmulas heterogéneas que giran 
¡ con diversos matices en torno a 
i la enmienda del señor Lamo de 
I Espinosa.
I Pero la noticia antes aludida 
' interrumpió los debates a las 
9,|.S que, como ya hemos 
informado, no continuarán hoy 
en señal de duelo, sino que se 
reanudaran el próximo martes a 
la.s cuatro de la larde.

Entonces el país se estremece otra vez, 
porque no es sólo el kikirikí de Pío 
Cabanillas, sino que el mismísimo Areilza 
—con una filiación a prueba de reticencias- 
va y lanza la pregunta: '‘¿Por yué retrasar 
el futuro previsto**? y Jorge Trias, desde el 
entrañable ^ursi**, azuza al personal: el 
cambio de la Constitución por medio del 
referendum. Entonces también, el no 
menos entrañable “Pueblo**—con comillas, 
naturalmente— pide sosiego, tiempo al 
tiempo y confianza en quien siempre supo 
manejar el timón con la prudencia y el 
pulso adecuado para cada situación.

Asi que naveguemos s/n temor a las tormentas. 
Porque, además, ya ha llegado la ventanilla del 
Conse/o Nacional, la petición de la Unión del 
Pueblo Español, la macroasociación que 
necea'taba nuestra ínclita derecha de toda la vida 
Es la hora de los pactos, de las alianzas, porque 
luego, ya se sabe, salta el sapo y tienes que 
comértelo. Ya tiene el Régimen su gran aglutinante 
político y se ha podido percibir como un suspiro 
de alivio. , . .

Estaban así de felices las cosas cuando se 
recuerda que hoy es día 13. La fecha en 
que termina el plazo de contestación del 
Ministerio de la Gobernación al proyecto 
de Gil Robles para la creación de una 
Federación Popular Democrática, sin pasar 
por la puerta.del Consejo J^acional. Ï, claro, 
dice don José María que denunciará
cualquier demora. Y, de paso, define la 

“Es una incertidumbresituación actual:
peligrosa*’. Pero ofrece una solución: 
"Que el pueblo español manifieste' su 
voluntad de una manera libre”. Conque ya 
lo saben ustedes.

A estas horas, el señor Waldheim ya se habré 
dado cuenta de que aquí ni hay ni trampa ni 
cartón. La posición de España con respecto al 
Sahara no puede ser más nítida, ni mæjiÿierosa. 
Pero que no nos toquen la gaita porque pernos 

cabreamos.

Y nada más. Bueno, sí que el cachondo 
de Paco Umbral va y dice que con el único 
político que iría al fin del mundo es con 
Julio Rodríguez. A lo mejor me apunto.
Sólo para conLarlo claro.

Tale
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SOBRE EL SAHARA VOZ DE ALARMA DEL OBISPO DE T

España propone una 
conferencio cuatripartita
Pero Marruecos, Argelia y Mauritania, no aceptan

MADRID, 13 (Europa Press).- España ha 
sugerido a los tres países interesados en el tema 
dal Sahara una fecha para la celebración de la 
conferencia cuatripartita, de acuerdo con la 
tesis olanteada en la comunicación del 
embajador don Jaime de Piniés a las Naciones 
Unidas.

No obstante, fuentes bien informadas 
señalan que la mencionada fecha no ha sido 
aceptada por Argelia, Marruetos y Mauritania,

ya que les ha parecido prematura.
Las mismas fuentes aseguran que se celebrará 

una segunda propuesta de convocatoria a la que' 
se cree acudirán los citados países para discutir 
los diversos aspectos que plantea el.tema del 
Sahara.

Por otra parte, se afirma que a pesar de no 
existir comunicación oficial al respecto. 
Marruecos acudirá a la conferencia 
cuatripartita, que se podría celebrar en Madrid.

El desempleo en Barcelona

ES REALMENTE
PREOCUPANTE

Un cuarenta por ciento de los 
trabajadores no perciben el 
seguro de desempleo

BARCELONA, 13 (Europa Press).— “Es realmente 
jreocupante que aproximadamente un cuarenta por ciento 
le los trabajadores parados no perciban el seguro de 
lesemplec’’, ha declarado a un redactor de Europa Press 
Ion José Luis Torres Cáceres, presidente del Consejo 
’rovincial de' Trabajadores. “Creo que las circunstancias 
ictuales —ha añadido— son excepcionales y por ello 
leberían tomarse medidas excepcionales al respecto, desde 
juscar la forma de extenderlo a estos trabajadores que 
ambién tienen derecho a comer hasta ampliar su tiempo de 
iplicación’’.

Según las estadísticas, actualizadas al día 10 del presente 
íes, el número de parados en Barcelona y su provincia es 
e 36.814 trabajadores, de los que perciben el seguro un 
ital de 21,274, por lo que se refiere a los sectores el 
limero de parados y de trabajadores que perciben el seguro 
escuta aún mayores desproporciones pues mientras en la 
)nstrucción el número de parados es de 1.645 y el de; 
segurados de 6.034, en la industria es de 14.401 
írcibidores del seguro para un total de 18.413 parados. En 
s servicios sólo 826 parados de un total de 5.651 disfrutan' 
Î los beneficios del seguro de desempleo.

GALERIAS de ARTE
GAI.ER1A PRISMA

EXPONE: ANTONID LORENZD
DEL 27 AL UBE JUNIO

TEMPLE, 10 TELEFONO 22 57 84

SALA LIBROS

EXPONE: PEDRO SOBRADO
Del 7 al 21 de Junio FUENCLARA,2

SALA VICTOR BAILO
EXPONE: SDBIRACH

ESCULTURAS Y DIBUJOS
Del 24 Mayo al 21 Junio FUENCLARA. 2

GALERIA ITXASO
( ARTE BAR)

ARTISTAS EXPOSICION

UIAGDNESES , Teléfono 217234
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la

PELIGRO en el TESORO HISTORIC^ 
ARTISTICO de los TEMPLOS
TERUEL, 13 (Europa Press).— “Sin exagerar, 

podemos decir que el tesoro histórico-artístico es un tesoro 
en peligro; podría desaparecer por hurtos; ventas, deterioro, 
descuido y por reforméis inadecuadas”, afirma el obispo de 
Teruel, monseñor Damián Iguacen, en una pastoral sobre el 
arte sacro, publicada en el Boletín Oficial de su diócesis;

El .prelado añade que 
"voces de alerta se han oiido 
también entre nosotros”, y 
cita al recientemente 
fallecido don Florentino 
Ferez Embid, cuando decía 
que "en estos últimos años,

El Subsecretario de Asuntos 
Exteriores saldrá mañana 
para Washington

Sexta ronda de
conversaciones 

hispano americanas
MADRID, 13 (Europa 

Press).— El subsecretario del 
Ministerio de Asuntos 
Exteriores, don Juan José 
Rovira, saldrá mañana día 
14, para Washington, donde 
asistirá a la sexta ronda de 
negociaciones hispano-nor- 
teamericanas para la 
renovación' de los acuerdos 
de amistad y cooperación.

Eí señor Rovira y 
Sánchez Herrero, que 
regresará a España el día 20 
presidirá la comisión 
española que estará formada 
por el director general de 
América del Norte, del 
Ministerio de Asuntos 
Exteriores, señor Perinat y 
Elio,' el secretario general 
técnico del alto estado 
mayor, general Gutiérrez 
Mellado, así como por ios 
representantes de los 
Ministerios de Marina, 
almirante Liberal; del 
ejército, general Quimera, y 
del Aire, general Dolzde 
Espejo.

La sexta ronda de 
conversaciones para la 
renovación de los acuerdos 
entre España y los Estados 
Unidos de América se

Presidirá la
Comisión
Española

celebrarán por espació de
cinco días en Washington. '

Fuentes bien informadas 
de Madrid señalan que en 
ningún momento ha 
existido la pretendida 
para.Tización de las 
negociaciones, como se ha 
llegado a afirmar, sino que 
los aplazamientos han sido 
debidos una necesidad de 
preparar el encuentro.

Como se recordará, la 
sexta ronda estaba 
programada para celebrarse 
anteriormente a la visita a 
Madrid del presidente 
norteamericano Gerald 
Ford, pero se produjo un 
aplazamiento que fijó la 
fecha del 9 de este mes de 
junio, aunque posterior
mente hubo un nuevo 
retraso en el que se señaló la 
fecha del 16 de junio.

en España- el problema 
número uno de cuantos 
afectan al patrimonio 
artístico nacional es, 
desgraciadamente, la 
tremenda oleada de ventas 
clandestinas que diçho 
patrimonio del pueblo 
.español está sufriendo en los 
bienes de la Iglesia; basta 
una ojeada a las tiendas de 
antigüedades de cualquier 
ciudad de España, en 
especial a las del rastro 
madrileño y similares, parar 
adquirir una idea de tan 
gravísima dilapidación: 
Cristos mutilados, vírgenes 
o imágenes de santos 
arrancadas de sus retablos, 
trozos de éstos, antiguos 
saqrarios-.”-

Además, recuerda unas 
palabras del señor Iniquez, 
en las que subraya «que "es 
preóiso llamar la atención 
sobre ios peligros que corre 
nuestro tesoro de obras de 
arte dedicadas ^1 culto, que 
no provienen en modo 
alguno de las disposiciones 
conciliares, sino de un 
pequeño grupo de temibles 
exaltados, patrocinadores de 
su liturgia propia sin reparar 
en sacrificios y destrozos”.

En este sentido, 
monseñor iguacen señala 
que son muchas las leyes 
civiles y eclesiásticas para la 
conservación de este 
patrimonio, y recuerda, 
entre otras, la carta circular 
de- la Sagrada Congregación 
del Clero, que precisa lo 
siguiente; “Las cosas 
preciosas, y particularmente

EL PROBLEMA DE LOS M.I.R.

QUINCE HOSPITALES
EN PARO

(LogosJ.T- Los MIR de quince 
hospitales de todo el país se mantienen en paro 
respetando los servicios de guardia y urgencias, en apoyo 
de las reivindicacione«: He este sector médico.

Los quince hospitales son los siguientes, segUn 
través de una nota la Comisión Nacional de 

Jnternoa residentes, en Madrid, La Paz, Primero 
CojTcepción, Puerta de Hierro y Clínica; en 

SevUla^Virgen del Rocío; en Valencia la Fe y Sanjurjo; 
en Oviedo Virgen de Covadonga; en Granada, Ruiz de 
Alda y clínico; en Hospitalet Príncipes de España; en La 
v.mÍ^sÍi J“3n Canalejo; en Santander, marqués de 
Valdecilla y Cantabria y en Murcia, Virgen de la 
^rreix3C3.

Por parte del resto de los estamentos de dichos 
hospitales, añade las fuentes, se han adoptado ya las 
diversas medidas de apoyo, celebrándose asambleas, 
enviándose carfas de adhesión, e incluso como en el caso 
del Hospital infantil de La Paz, se han cerrado las 
consultas externas.

La Comisión Nacional de los MIR espera y desea 
concluye la nota, la pronta apertura de negociaciones 
reales con el Instituto Nacional de Previsión”.
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Reunión de la 
Coordinadora NacionÁ
delosPNN

• MADRID, 13 (Europá 
Press).— Se ha celebrado en 
Madrid una reunión de la 
coordinadora nacional de 
los profesores no 
numerarios de universidad. 
Por primera, vez desde que 

sfr celebran estas reuniones, 
se impidió el acceso a la 
misma a los representantes 
de los medios informativos, 
concretamente a dosr- 
redactores de sendas 
agencias.

Tras la advertencia de 
que los periodistas no 
podrían estar presentes en 
esta r^pión, una profesora 
no numeraria participante 
en la coordinadora salió' 
para informar a los dos < 
periodisfas que al final de! 
las conversaciones les sería j 
facilitada una nota. Según la 
citada P.N.N., la razón por 
la que se les impedía el paso 
a la reunión se debía a que 
los representantes de 
Barcelona dijeron que en sus 
universidades se había 
votado la no presencia de la 
prensa en las reuniones de la 
coordinadora nacional.

Por otra parte, en medios 
académicos se supo ayer que 
la no r malidad en los 
exámenes en las tres 
universidades madrileñas es 
prácticamente total. Tan 
sólo en la facultad de 
Económicas de la 
Universidad Complutense se 
han retrasado hasta el 
próximo día 18 para dar< 
tiempo a que los profesores I 
numerarios, que tendrán' 
que realizar los exámenes j 
ante la inhibición de los 
P.N.N., mantengan 
conversaciones con los 
estudiantes afectados de
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ECONOMIA Y FINANZAS
INFORME DE LA O.C.D.E. SOBRE 1975EL
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Vf menor incremento del 
Ws (en 1974 fue del 5 

or ciento) tupone una 
aceleración económica que 

tftíri mas marcada en los 
Stores que conciernen a la 
Síffi/s interior, quésepmvé' 
WíS el 1,8 por ciento frente 
'¿¡,5por ciento en 1974.

Oe acuerdo con los datos del

proyectado informe, si se tiene 
en cuenta elperfíl de los precios, 
en términos anuales, es probable 
una desaceleración en los 
precios que, frente a casi el 19 
por ciento en 1974, se espera no 
sobrepasen la cota de aumento 
del 12 por, ciento.

Asimismo, las previsiones de 
la OCDE añaden que el déficit 
de la balanza comercial esoañola 
para 1975 será del orden de los 
6.900 millones de dólares. 
Mientras que el saldo de^ 
iteraciones invisibles alcanzará 
los 4.300 millones y la balanza 
de operaciones corrieryes 
obtendrá, presumiblemente, 
2.400 millones de dólares.

La tensión inflacionista que 
desde el pasado año se ha 
producido en los distintos

j países, y que a juicio de los 
técnicos ha comenzado ya a 
tocar fondo, servirá -según los 
expertos de la OCDE- para que 
el consumo privada aumente en 
un 2 por ciento y el consumo 
público un 4 por ciento, 
aproximadamente.

Las cifras anteriores suponen 
un freno al consumo en sus dos 
vertientes, ya que si bien el 
consumo público había 
incrementado en un 4,5 por 
ciento en 1974, el del sector 
privado llegó a alcnzar un 5 por 
ciento.

Además de las previsiones 
existentes para el volúmen del 
comercio exterior, en relación 
con sus precios en pesetas, la 
OCDE estima que en 1975 las 
exportaciones aumentarán en un 
15 por ciento (un 1,5 por ciento 
en volumen) y las 
importaciones- con un 3 por 
ciento de descenso en su 
volúmen— se incrementarán en 
un 11,5 por ciento.

La banca en la financiación
del sector privado “Infórme Económico” 

Banco de Bilbao.
del

iDO EL
;SOAL« 
ODISW

MADRID, 13 (Logos) 
"El sector privaoío ha 
íicibido un totali de 
ochocientos noventa y 
cuatro mil cuatrocientos 
millones de pesetas, como 
nuevos recursos para la 
financiación durante el año 

, mil novecientos setenta y 
oiatio. Lo que indica una 

biportititmsuperior en 19,9 
por ciento 31 realizado en 
wwf/isntos setenta y 
wf*c/crédito bancarto es 

"’’yor volumen 
T>rta generalmente, y en

esta ocasión alcanza los 
seiscientos ochenta y seis 
mil doscientos millones, es 
decir, un^ 76,7 por ciento del 
tótaJ, porcéntaje algo 
inferior al representado en 
años- precedentes, a 
consécuencia de que el 
a ámenlo de crédito 
concedida por la banca sólo 
represenxa un doce por 
.ciento superior al del pasado 
año, descendiendo así su 
participación hasta un 61,6 
Íior ciento es decir, unos 
res puntos inferior”, dice el

Encaso de nacionalizar las 
¡gwsiones españolas en Portugal

INDEMNIZACIONES JUSTAS, 
RAPIDAS Y EFECTIVAS

(pide España)
7 - (Europa Press).— En las sesiones de trabajo

I «.Miiil fimunr u ! ®* ministro de negocios extranjeros de Portugal,S ***'Antunes, durante su reciente visita a Madrid la 
los mis'” ,®L®^®sPañola mantuvo la tesis de que en caso de 

P^e afecten a inversiones españolas, la
los mis'”®®'

tes debe
lifestado
;ión 
en

[*ascenfiw'''ï" °®®® 5®!^ justa, rápida ÿ efectiva, según ha 
I Se i .°bien informadas.

^'J® España aceptó la postura de Meló

ino*

I*® busca ° ® conversaciones se refiere y que se trata
*^® actuación entre los supuestos 

■’*®mffo||e«. ministro portugués y las acciones que 
I Asim- 
l'*’® los mirf' citadas fuentes señalan que los temas tratados 
h”sidoin.®^® Asuntos Exteriores de España y Portugal, 
f Temas
Peena vp'• '^®i®5-~ Relaciones entre los dos países, amistad, 

"° injerencia, relaciones económicas y 
culturales, de información y prensa, 

I Asuntos y científica.
L Protección de bienes y empresas,
l’^bniïppîx-®'^conoli’zadora de Portugal y proceso de 
I Temas ®sPañola.
I^^onidad c®'^'i®^®rales.— Relaciones de Portugal con la 
|’'’i*''a Com ®?^'^cnica Europea; relaciones de España con la 
í i®'*iones .Política de los países del Mediterráneo; 
I ^^Ufidad V r países del Tercer Mundo y Conferencia sobre 
Ifs- 'Cooperación en Europa.
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993,96 
800,28 
455,30 
683,23

1577,87 
182,22

1156,86 
84,09

1500,62 
1248,00

119,09 
104,72
96,46 
90,05
98,82
88,96

-4,61
-1,37
-1,35
-1,24
-2,36
-0,56
-3,45
-0,25
-3,30
-3,80
-0.06
-0,36
-0,46
-0,47
-0,23
-0,17

Las cajas de ah orro, en ca m- 
bio, colaborando en un 15,6 
por ciento han aportado cien 
tú treinta y nueve mil quinien 
tos millones, lo que represen
ta un crecimiento del treinta 
y dos p ó r c i e n t o en sus 
di.ferencias de saldos 
respecto del año pasado. 
Esto hace pensar que los 
créd itos de la banca 
estuvieron más sujetos, o 
que en las cajas, el crédito 
oficial parece que se 
reafirma plenamente, puesto 
quo los créditos dispuestos 
por el sector privado han 
superado una aportación de 

' cuarenta y ocho mil 
setecientos millones de 
pesetas, es decir un 5,4 por 
ciento del total.

Las emisiones realizadas 
por socied.ades no 
financieras, aquellas que nó 
han sido incluidas en el 
apartado anterior, ascienden 
a una cifra de ciento 
cincuenta y nueve mil 
quinientos millones, 
contando las acciones con 
apórtación de nuevos 
fondos y las obligaciones. 
Éste volumen no es posible 
saberlo exactamente puesto 
que las cifras definitivas no 
se conocen aún; sin 
embargo, se puede adelantar 
que estas emisiones son 
superiores a las del añó 
precedente , asi' como se 
puede hacer la observación 
de que la banca ha 
suscrito un volumen de 
valores muv suoerior al de 
años anteriores, mientras 
3ue las cajas de ahorros han 

ascendido en unos cinco 
millones al volumen suscrito 
el año pasado.

MERCADO
DE DIVISAS

1 dólar USA, comprador, 
55,639; vendedor, 55,809.

1 franco francés, 13,909, 
13,969.

1 libra esterlina, 126,868 
127,478.

1 marco alemán. 23.819.
23,943

100 escudos oortugueses 
228,778 V 231,380.

100 yens japoneses, 19,082.
19,119.

COMPRAMOS
SELLOS. MONEDAS. 

PAGO
AL CONTADO 

TELEE. 427761.

POSIBLE SUBIDA BANCOS Preced. HOY

DE LAS TARIFAS Banco Zaragozano.............................. 935 929

ELECTRICAS Banco Exterior.................................... 571 564
Banco Central..... '......................... . 980 980

BARCELONA, 13 (Europa
Banco Español de Crédito....'........... 634 624
Banco Hispano Americano............ 620 ,610

Press).- Las tarifas eléctricas Banco de Santander........................... 1.010 1.000
aumentadas en enero no lo Banco Popular Español.................... 700 690
fueron en una medida Banco de Bilbao................................. 943 933
suficientemente satisfactoria, 
pero el ejercicio será bueno, en

Banco de Vizcaya.................... ..........
Banco Occidental........ ;.....................

753
683

748

términos generales, con una Banco,Atlántico................................ 724 724
situación muy parecida a la del Banco Industrial de Cataluña........ 415 —
año 1974, ha manifestado e.l 
presidente-director general de

Banco Ibérico....................................... 704 690

"F uerzas Eléctricas de 
Cataluña”, don Juan Alegre ELECTRICAS
Marcet, previamente a la
celebración de la junta general Hidro.Española................................... 145,so

ns,50 
141

146,5
de accionistas de dicha sociedad. Sevillana ..........  ,L.............. 135
que se celebrará mañana en Cantábrico......................... .................. 140
Barcelona. Eléctrica Viesgo........... .'....... ............. 124 ——

"El Gobierno -añadió el Hidto Cataluña................ . .................. 112 113
presidente- mantiene -una Ibecduero............................................... 220 217
actitud comprensiva en rélación E. Reunidas........................................... 105 —
a este temí del aumento Unión E. Madrileña.......................... 126,50 126,5
tarifario y está convencido de Fenosa.................... ........................... . 121 121
que el reajuste anterior no era el Fecsa 5.000........................................... 125 —
adecuado. Según se desprende 
de recientes decjaracionps de los

Fecsa 1.000.'......................................... 127 127

ministros de Hacienda y de 
Industria, cuando la coyuntura 
ló permita, quizás a finales de

MINERAS

este año, es probable que se Ponf errada............................................ 16? 
114

169
produzca un nuevo reajuste" Duro Felquera....................... .............. 111,5

Al referirse a temas
relacionados con el ejercicio, el 
señor Alegre, a quien 
acompañaban en una rueda de

Sldenometnlúpglcas

Altos Hornos....... ................................. 161 155prensa los señores Briones,
Auxiliar F.C........... .............. ............... 81Riverola y Ruiz, señaló qué se

ALIMENTACION
observan ciertos síntomas de
reactivación y se espera llegar a
finales de 1975 con un
incremento moderado de la Azucarera.......................................... 162

715
179

T63
demanda. Ebro................................................. 706

Respecto al programa 
nuclear, manifestó que

Aguilas....................................................

QUIMICAS

Petróleos............................... ................. 325
330,25

ocasionaba un cambio de escala 
0 de estructura en el sector. Una 
central nuclear cuesta tres veces

327más que una normal y debe Explosivos............................................ 333invertirse en su construcción un Energías................................................. 164,50 163tiempo también tres veces 
superior. En contrapartida, el
uranio supone una quinta parte 
del coste del fuel, lo que

CONSTRUCCION

significa que cualquier variación Dragados................................................ 6b4 694en el precio del combustible Urbis........................................................ 230 231afectará al precio Inmobiliarias Metro........................... 255 250de la electricidad en grado muy Vallehermoso...................................... 226,50 225inferior que en una térmica 
convencional. Informó también 
de los contratos establecidos VARIUS
inicialmente por España —con el 
concurso de Fecsa— para 236

428
233

enriquecer uranio, pero en Galerías Preciados.............................
virtud de los acuerdos de 1973, Carapsa.............................................. 207

394
205,5 
390con los Estados Unidos, se pasó

a trabajar con ellos en este 
campo.

Astilleros................. .............................
Metro....................................................... 125 124

"Existe gran cantidad de Unión Fénix.......................................... 605 595
uranio de baja calidad en España Ahorrofondo....................................... 1.500,62 1.498,22
-siguió diciendo-, pues parece 
que aparece donde existe el

Seat............ ,........................................... 176 176

lignito. También hay alguna 
pequeña cantidad de calidad, 
alguna pequeña fábrica de 
concentrados y por parte de la 
junta de energía nuclear se 
procede a efectuar 
prospecciones"

Reafirmó el señor Alegre el 
criterio de que las centrales 
nucleares no suponen peligro 
alguno y que en las térmicas 
normales la pesca afluye más 
que nunca.

'LEA SIEMPRE t

Cambios de la sesión de hoy W
Facilitados por

AJA DE AHORROS
Y MONTl 1)1 PIEUmI) ne»

ZARAGOZA. ARAGON Y RKIiA
41 AGENCIAS URBANAS

Oficina Central: SAN JORGE, 8 
488 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS ;

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

10 0® u DE JUNIO DE 1975 ARAGON/exprès. PAG. 7
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BENIGNO

»ZAKAG»ZA 
se 

CONFIESA
Don Salustiano y las 
fiestas de Torrero

ON Salustiano es un madrileño con 
I 83 abriles, que estos días acaba de 

batir un sorprendente record en la
capital. Durante 48 horas seguidas no ha 
piarado de dar vueltas a la Plaza Mayor de 
Madrid. Los habitantes de la Villa y Corte 
se lo han pasado bomba con este número, 
disfrutando mucho más que con cualquier 
festejo de los que se dieron en las fiestas 
de San Isidro.

En nuestr^ Ciudad no tenemos ningún 
don Salustiano. Es una pena. Porque lo 
pasamos muy aburrido. ¡Con lo bien que 
nos vendría un vejete andarín, para diver
tirnos alguna que otra vez!

Los vecinos del Barrio de Torrero, a 
falta de anciano paseante,' han preparado 
unas fiestas y así lo están gozando toda 
la semana. Y es lo que dicen; para distraer
se no hay que darle vueltas. En primer 
lugar, porque en el barrio no tienen plaz-a 
mayor. Y en segundo lugar, que ya se 
sabe lo que dice el refrán: «Quien quiera 
nabos, que se los cave».

Y ahí están profundizando con unos fes
tejos a su medida, porque las Fiestas de 
Primavera les caen muy lejos y les resul
tan caras.

No sé cómo le habra sentado a la Ciu
dad esta competencia de los señores de 
Torrero.

—¿Qué le parece, doña Zaragoza, ese 
jolgorio que se llevan sus hijos del barrio?

—Canicas de hacer la pascua, hijo. Si 
ya les di una noche un festival de payasos... 
¿para qué más fiestas, pienso yo?

Miren por dónde, resulta que los actos 
que han preparado son para todos los gus
tos. A unas horas en las que pueden asistir 
los vecinos y además gratis.

Hay quien piensa que para dar comidas 
abundantes, hace falta tener dinero y con
cejales. De eso, nada tiene Torrero. Y con 
un presupuestó de cero pesetas, se están 
corriendo unas fiestas la mar de ricas.

—Más cosas querían hacer —prosigue 
doña Zaragoza—. Pero les he suspendido 
algunos actos, porque iban a acabar ago- 
tadísimos con tanto jaleo. Nunca podrán 
agradecerme el favor que les hice cortán
doles el programa.

En esta Ciudad se ha perdido la tradi
ción festiva de los barrios. Antes se orga
nizaban en cualquier callejuela. Y había 
como un pugilato entre los vecinos de cada 
barriada, para superar los festejos de los 
del sector más próximo. Aquello se acabó, 
y sólo sé preparar fiestas para dejar en 
feo a las que organiza la Comisión de Fes
tejos.

—Eso es, doña Zaragoza, justo castigo 
a su pecado. Es usted egoísta. Sólo quiere 
las fiestas para unos pocos. Y las gentes 
de los barrios también tienen ganas de 
jaraneo.

—Sí, sí...; lo que quieras. Pero no hacen 
comilonas, que es lo que más éxito tiene 
en las fiestas.

Respondiejido a esta soberbia ciudadana, 
llegan los de la Hostelería y se salen tam
bién con su programa de actos, con cena 
incluida.

Á —Pues conmigo no van a poder —dice 
T toda ofendida la Ciudad—. Para otro año, 
Q no les voy a dejar ni un acto sano. Y si 

hace falta, contrato a don Salustiano para 
que venga a dar vueltas y más vueltas por 
mis plazas.

. Y herida en sú orgullo, doña Zaragoza 
va a proponer a los madrileños un inter
cambio: el único que les interesa a los de 
la Villa v Corte. Les cambiará a Arrúa por 
el Vx3jo andarín.

Será la única forma de dar variedad, po
pularidad y carácter gratuito a unas fies
tas ciudadanas. Como las del Barrip de 
Torrero; sin Salustiano y sin comilonas. 
O como las de la Hostelería, con gran cena 
y sin anciano. Porque para divertir a la 
gente, no hay que darle vueltas. Con sen
tido común, sobra

ARAGON/expres. PAG. 8

Se ampliará La Romareda

iEI Sr Solans, present
usuarios. (Foto: Garáú

EIP
Se expusieron las ventajas del acuerdo 
sobre transporte público

El Ayuntamiento tuvo una fuerte 
reacción ante temas como el barrio 
de La Jota y el convenio de 
transportes _

Los vecinos que abarrotaron el salón 
. no produjeron ningún problema en 

contra de lo que se temía

Retirado el proyecto de Plan Parcial 
de La Jota y suspendidas las licencias

El esperado Pleno municipal de ayer, al que asistió mds público que^ nunca hasta
■abarrotar la sala y quedar muchas personas fuera, transcurrió en la más 

completa unanimidad.
Con la sola ausencia del señor Villa, comenzó una sesión agotadora, llena de 

temas transcendentales.

• LUZ VERDE A LA
NUEVA ROMAREDA.

El asunto de la financiación de la ampliación 
de La Romareda —o ejecuciíxi de la segunda 
fase de un proyecto que quedó sólo en su mitad 
hace 17 años— fue el único asunto que dividió 
la opinión de los miembros del Ayuntamiento.

Los señores Martmez Martínez, Nivela, Mattich, 
Contin y Alférez hicieron uso de la palabra para 
oponerse al dictamen, que preveía la realización 
de la obra con el empleo de 80 millones 
procedentes de dos p-artidas 
extrapresupuestarias, y el pago de un canon por 
parte del Real Zaragoza de tres millottes y 
medio anuales. Las razones del no abarcaban un 
amplio espectro: el Ayuntamiento no tiene 
capacidad económica para este desembolso 
habida cuenta .de necesidades mucho más 
prioritarias; el fútbol es un fenómeno 
socioló^co menos importante que la opinión de 
los barrios en relación a las propias deficiencias 
de su urbanismo y dotaciones; no se habrían

tenido en cuenta los intereses de esos 80 
rr'illones; el Zaragoza no ha pagado nunca el 
Canon anterior, y no daría garantías de ® 
pagar este nuevo de tres millones y medio 
anuales.

Frente a estas razones, los señores Martínez 
Candid, Descartín —que se presentó además 
como miembro de la Directiva del Zaragoza—, 
Pemán, Hernández Montero, Cristobal Navarro 
y el propio Alcalde, defendieron la postura 
contraria; es preferible que el Ayuntamiento 
aporte esta cantidad en lugar de avalar un 
crédito al Zaragoza que, sería más lento y sobre 
todo doble de caro; esos 80 millones saldrían de 
f>artidas que no podrían destinarse a solucionar 
as necesidades perentorias a que se refería el 
otro grupo de corporativos; el alcalde 
convendrá las fórmulas que garanticen el pago 
del canon anual; Zaragoza necesita un estadio 
más digno y su actividad económica se beneficia 
de él, etc.

Puesto el tema a votación, 14 miembros del
Ayuntamiento votaron a favor de la inversión 
de 80 millones municipales, con el resto del 

6 votosarticulado del dictamen contra 
negativos. Quedaba, pues aprobado.

Otro tema de importan^ i detalle la poí
v/uv» tenia uv uiipunaii^ .

millones a .U.
I Abrió elEscuelas Pías-Cerdán, que die 

los pleitos de toda expío» 
abrir la V ía Imperial antesk 
ciudad, tuvo el acuerdo-' 
Pleno.

^orbescart 
Plan Par 
arquitectí 

alizable, ]

• LOS BENEFltR 
CONVENIO di

El tema que más pútó 
uno de los más esperací-
también aprobado por í;

medio de las 
llanúlias,deu 
iptietis, P(

compeiMpó
Vastí Ca 

V'ipt, i¡ el Pli 
Iwcúioa red»

dBaaerfstamtnen aprooauo pui «tmjerf.
cambio de las líneas dct^. « Oeráioabund
líneas de autobuses. El ^ 
énfasis presentó las meji» 
aportara al servicio । 
sus usuarios. Presento ? 
operación: disminuci» ■ 
disminución de 
disminución del precwP 
y mayor comodidad. Lo, 
encargado a una company 
visto la necesidad w d* j 
los tranvías y Vj 
directas sin tra^Xf 
direcciones: Delicias- ,, 
mitad de precio Y 
de vehículos), San J. 
(también a mitad de í « r 
en una, y en ni<, 
Fuen tesXZ asablanca, P ,j y* 
Social, Ciudad J’ ¡jj 
Venecia-Delicias, en 
de ausencia de tr^ 
5,50 y más densidadj . 
señor Solans 
primer paso para la . 
público, aunque (j 
presentación del 
cuanto que solo exp 
para los usuarios Y , „ 
Sue, suponemos *»’5 
entregado el 
motivo de algún 
procuraremos intow j., 
toda su Ayuntamiento, 
fue aprobado por ,

Martínez ^an^" jitnto’ 
es fruto de un larg 
a continuación <5»« 
Iqs que quieren ^r\uienes togg-, 
para estas negoÇ^ 
mantenida por , b|riio. 
alcalde cerraría J 
solución y^jolud^j ( 
búsqueda de u j d 

ser pu«‘‘® ayer, podría ser p 
fiestas del Pilar.

aj calcular en
ización I 

Líconomíag 
ppietarios c 

'rtaii de preci 
L” ’“tor d

PMible de
“M de ca 
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OTRíS”

Numerosas personan en la calle por falta de sitio. (Foto: García Luna).

per 
“yecto de I 
’cuerdo t 

’’•¡«tai las 
“ho V 8

!*i.U

; “mo fu

*FINí
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lÜl^’níer 
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7*“Unto

tea,

L ‘o
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'',"’7. STto *
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y
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ans, presentí' 
^oto: GercisLn

ZARAGOZA VIVA

NOTA DE LA ALCALDIA

mitins del cambio de los transportes para los

ÎENEFltf

Ante la campaña desencadenada ton 
motivo de la situación urbanística en el 
denominado Barrio de la Jota, esta 
Alcaldía, se ve una vez más forzada 
públicamente a precisar:

Por tanto cuanta crítica se viene 
atribuyendo a ia actuación e intervención 
municipal en ese Barrio es extensible y 
admisible a los demás.

INADECUADO, DEMAGOGICO Y EQUIVOCADO"

|detA la postura oficial del Ayuntamiento en 
¿un tana que ha levantado polémicas muy 
«uerttsenestas últimas semanas.
I Abrió el tumo de palabras el arquitecto 
Worbescartín quien consideró el proyecto de 
IPlan Parcial de La Jota, como 
í • -j-í srquitectónicamente magnífico pero 

por cuanto la brya densidad que 
wí bufa que el terreno de aquel barrio bajara 
TOiidid para- una parcela de tipo

. de ímportMj 
la Asociad»'

Cerdán,queáí 
e toda expioji 
mperial antes 

el acuerdo

e más púWX' 
ís esperadÇ^ r 
lado por . 
líneas deW^. j 
ibuses. El S , I 
tó las mejoní. 
•vicio de ttír 

Presentó b, 
disminució'; 
de tieTOÍ 
el precio 
adidad. Con®* 
ina compañ'i’ 
lidad de -P"* 
y trolebús- 

transboirii" ’
Delicias-GW 
Jo y «•ií 
s), San Jo^í, 
tidep^í 

en -i
lanca, paíf - ’

as, en to ! 
e transboni<*¿ ;Uw**1

610 expuso^ 
nos y "’A 
,os todavi’>P?i 

escrito c

O de la unanimidad

BARRIO ES LA MISMA DE 
LOS DEMAS DE ZARAGOZA

a).— La situación urbanística del 
Barrio de la Jota y su problemática no es 
ni más ni menos que la misma de la casi 
totalidad de los demás Barrios o zonas de 
expansión de la Ciudad .y de algunos 
lectores del.casco urbano.

b).— La complejidad urbana del citado 
Barrio no es de creación reciente ni 
siquiera de pocos años a esta parte; 
proviene como las otras de varios lustros 
atrás sin que a esos problemas pusieran 
remedios los Planes de Ordenación 
anteriores; ni el General, con amplia 
infdrmación pública, dé 1968.

lítdioáelasque habitan hoy varios cientos de 
jlinálas^áeun millón y medio a unas 600.000 

dptultthr otra parte, el sistema de 
JjWMídmse deja abierto a la decisión de la 

jOí/jí/eúmpensación y dedujo de todo ello 
Parcial se aprobara, los propios 

wm reclamirían por perjuicios económicos 
inviable, siendo como es urgente, 

jfHímo abundó en estas consideraciones y llegó 
War en 5.000 millones el coste de la 

’cióri del polígono a costa de las débiles 
íconomíag dé sus actuales habitantes y 

solares, como queda dicho, 
|i Dan de precio por la escasa densidad fíjada por 

proyecto. “Es un proyecto 
WMitile de ser ejecutado”, resumió poco 
^ues de calificarlo de descabellado. Y aludió 

vecinos del barrio que han 
P.la aprobación del proyecto dd 

f liM. • “***• 9^® ®® conceaiesen nuevas
' obibl'** harían inaplicable,

formar* “° estuvieran completamente 
II °®. problemas que este proyecto 

Martínez Candial opinó lo 
dtiiom’estar defendiendo 

intereses de los pequeños ' T P'®tano8.
fí’to®®ttor Eiroa iría un 
'«zoie» " abundando en las mismas 

* retirara el 
acum) * arcial para su nuevo estudio 

ri>bi^°l dificultades apuntadas, se 
rtcho V • , ®*®*nne8 de hectio como de 
“IbIí ®®.’“táncamcnte se suspendieran 

'P® construedón en la zona.
.I® ai ci alrenovado proyecto de 

^*1 wmo fi* hiciera con la mayor urgenda. 
M sería'** **?“®*t* la petición del señor 
''P^f’áón. unánimemente por laún desacu""',

' *2?. La Jota que casi llenaban el
Avilni. . *« resolllcinn elaa lew, Icew. zla.1

•fiNAL TRANQUILO
n QU®

ver.il
l S on* . 1 ** V<WA AAV.A1CU^CU1 K/i

miembros del 
î^piito 11 O 1’ endonaron en orden

QUed k mientras sobre la mesa del 
los cientos y cientos deir lafi „ ¿•■“'.'’’Sque (.ir”* cientos y cientos ae

•fa el habían mandado para

ir.

f “’OlUcirin j “«uiaii iiioiiuauu para 
j ’'Manto problemas de su barrio, 
r "'itnern ’ j calle, quedaba un

que n u de los barrios de 
Z"*'' al*usbían obtenido permiso para 

í**® el consistorial, una
^'í^ionea ^®nó por completo. Las 
ta ® ""a barrios habían escrito y 
í’P^rtea nn ’’®^®tiva al convenio de los 
11,^* *1 alcald. delegado se encargó de 

* lodo ’ con el ruego de que se dejara 
ft ’«aión interior.

j ®igui6 para tratar casi dos
«" U hi "“I 

‘filtro .T» la k. 7« 8^A» IT
e trámite, hasta

noticia de la muerte
que 
del

is

a resw® *1® envi, f°-Tej®dor que motivó un 
faiflo®’’ hí bJi “2® del p”’, .t®l®grama8 de pésame al V • >• iSmilia del

•sí!*»*

t| ciU y a la familia del
y Va 9^ \había hecho más 

"'gos *** cielo los cohetes

Pablo LARRAÑETA

c).— Ese Barrio como los otros 
sectores de expansión, son producto de 
necesidades de tipo social que forzaron en 
su día a la Administración a autorizar o a 
tolerar situaciones de hecho al ampáro de 
causas como la carencia angustiosa de 
viviendas habilitando terreno sin 
planificar y hasta sin servicios m ínimos, ai 
amparo de legislación confusa, 

. incompleta y manejable.

Sin dejar de reconocer por ser evidente 
y generalizado en el país la falta de 
capa.cidad económica de la 
Administración, tampoco debe olvidarse 
aue la Sociedad y ia opinión pública en 

eterminados momentos, y épocas, han 
dado prioridad al deber moral de alojar a 
quien carecía de vivienda o vivían 
hacinadamente, posponiendo otras 
'razones de índole urbanístico y hasta 
tolerando en ciertos casos, la' 
especulaci^ón.

d).— ES INNEGABLE que han 
existido, existen y por desgracia seguirán 
existiendo presiones sobre el 
planeamiento uroanístico, no sólo en el 
Barrio de La Jota sino en todo el término 
municipal; esas presiones, no pequeñas, 
sino enormes las recibe la Alcaldía 
diariamente con intensísima variedad y 
procedencia y en muy diversas formas, 

. anónimas, insultantes, amenazadoras o 
suplicantes. Todas ellas inspiradas y 
apoyadas como una reacción lógica y 
natural de ios que creen el defender 
derechos e intereses^ en algunos casos 
hasta cierto punto legítimos, como son las 
necesidades de ia construcción, ei paro, el 
problema social, las necesidades de las 
clases obreras, etc. etc.

Lo oportuno en esos casos sería que 
quienes denuncian tales presiones de 
grupos o instituciones, lo hicieran, con ei 
mismo aparato y publicidad, refiriendo la 
identidad de las personas o entidades 
implicadas, para que no puedan quedar en 
ei anonimato de una demagogia 
publicitaria sino entrando en el juego y 
garantía de los Tribunales de Justicia.

e).— Concretándonos al Barrio de La 
Jota, es extraño e inexplicable cómo se 
hace campaña contra el Ayuntamiento en 
relación a un Plan Parcial antes de que la 
propia Comisión Municipal de Urbanismo 
conociera dicho Plan ya que ésta Jo 
informó en la reunión de hace unos días.

NO ES CIERTO el que se haya 
otorgado recientemente licencias por el 
ingente número de viviendas que se há 
divulgado.

Desde que el Pian Parcial fue 
redactado por el técnico responsable y 
entregado a ia sección administrativa a

final de diciembre de 1974 el número de 
licencias dentro del ámbito de dicho Plan, 
da el siguiente balance:

4 expedientes por un global de 366 
viviendas aprobadas

2 expedientes por un global de 312 
viviendas desestimadas.

antaño, ya que, el Plan como se sabe, se 
proyecta hacia'.un futuro en el que el 
beneficio lo recibirán las generaciones que 
nos sucedan.

DE JUNIO DE 1975

Estos dos últimos expedientes se 
hallan' recurridos por las partes 
interesadas.

f).— Sobre el Plan Parcial del 
Barrio de La Jota incluido en el Pleno de 
hoy, la Corporación decidirá con amplia 
libertad lo que estime oportuno: la 
Alcaldía, desea advertir que tal 
planificación si se aprueba, no resolverá 
fulminantemente como algunos creen los 
graves problemas que denuncian ni el caos 
urbanístico consumado y proveniente.de

g).— Nos vemos obligados una vez más 
a puntualizar que el procedimiento 
empleado en esas campañas es a nuestro 
juicio ilegal, inadecuado, demagógico y 
equivocado, por lo que, ratificamos y 
reiteramos nuestra postura y decisión de 
que mientras el Ayuntamiento y la 
Alcaldía mantengan los criterios y las 
directrices que sé impusieron hace ya más 
de cinco años y que actualmente se 
siguen, pese a las dificultades, 
aplicándose; no se accederá a otras 
presiones ni se aceptarán más soluciones y 
responsabilidades que las que puedan 
llegar por los cauces legales y de la 
autoridad y jurisdicción competentes.

NOTA DE LA COMISION DE URBANISMO
L- 'La Comisión de Urbanismo no ha 

recibido el Plan Parcial del Polígono núm. 52, 
hasta el viernes día 6 de Mayo, en que en Sesión 
Extraordinaria lo ha aprobado y sometido a 
este Pleno.

2.- La Sección de Urbanismo lo recibió el 
día 9 de Mayo, por lo cual no se ha perdido por 
retraso de la Sección en informarlo, ningún 
Pleno para su aprobación.

3. - Durante el tiempo transcurrido desde su 
entrega en Diciembre por el autor, hasta el día 
9 de Mayo, ha permanecido en la Oficina 
Técnica de Planeamiento para su informe por la 
Sra. Arquitecto Municipal Dña. Elvira Adiego.

Los diferéntes servicios técnicos cuyo 
informe es preceptivo para la aprobación de 
cualquier Plan Parcial, han actuado déla forma 
que a continuación se indica:

Parcial, cosa insólita e incomprensible, 
permitiéndose además hacer manifestaciones en 
el sentido de que la Comisión Municipal de 
Urbanismo estaba poniendo obstáculos y 
entorpeciendo la tramitación del Plan Parcial, 
por estar sometida a presiones, para la 
concesión de determinadas licencias de 
edificación, afirmaciones que como se ve, por lo 
expuesto anteriormente y por la desestimación 
de dichas licencias en Comisiones pasadas, son 
totalmente falsas y carentes de todo 
fundamento.

6.- Lo que 
Urbanismo ha 
adaptación de

sí ha hecho la Comisión de 
sido encargar el estudio de 
alineaciones de hecho a las

1.- Entrada Sección Urbanismo, 31-12-74.
A informe de Planteamiento, 3-1-75.
A informe de Vialidad y Tráfico, 14-3-75.
Viene inforníado de Tráfico, 26-3- 75.
A informe de Vialidad, 10-4-75.
A informe de Planeamiento, 12-4-75.
Viene informado de Planeamiento, 9-5-75.

4.- De 
imputable. 
Urbanismo 
estudio y 
Parcial.

5.— Sin

todo esto se deduce que no es 
en ningún caso a la Comisión de 
Municipal, retraso alguno en el 

tramitación del mencionado Plan

embargo, por lo manifestado en
diversas ocasiones en la prensa diaria por 
representantes de la Asociación de Vecinos del 
Barrio de la Jota, dicha Asociación parece que 
conocía rnn detalle las características del Plan

oficiales de 1943, estudio que también se trae a 
la aprobación de este Pleno y cuya aprobación 
llevaría consigo la suspensión de licencias en el 
sector. Con esto se tiene la garantía de que si 
por alguna causa, el Plan Parcial no fuese 
aprobado, bien por las reclamaciones de los 
propios vecinos del Barrio, dado que el Plan, 
técnicamente bueno, será en su efecución más 
gravoso económicamente para todos ellos, o 
bien por no merecer la aprobación del 
Ministerio de la Vivienda, cuando se alzase la 
suspensión de licencias al cabo de dos años, el 
Barrio tendría por lo menos unas alineaciones_ 
oficiales con las cuales y aplicando las normas 
del Plan General de Ordenación se podría 
continuar la construcción de viviendas.

,Como se ve por todo lo expuesto le 
actuación de la Comisión de Urbanismo 
entendemos que ha sido en todo este asunto 
irreprochable, lo cual se expone aquí ante este 
Pleno, para que tenga un exacto conocimiento 
de todas las circunstancias que han intervenido 
en la tramitación de estos expedientes.

ARAGON/exprés. FAG. 9^10
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La "Polifónica Fleta" desde Viena

RELOJES - COMUNION

BREVES
CURSILLO MISIONERO.“ACCION MISIONERA FRANCISCA' 
NA" ha oiganizado para los próximos días 20 al 22 un cursillo 
intensivo para personas interesadas en la problemática 
misionera del Tercer Mundo. Dirigirán el cursillo cinco 
capuchinos misioneros en Aguarico (Ecuador). Tendrá 
lugar en la sede de Acción Misionera Franciscana (Maestro 
Estremiana, 31) los días 20 (a partir ^e las 19 horas), 21 y 
22 (mañana y tarde). Los interesados pueden informarse 
en el teléfono 271673, en horas de tarde.

CORTE DE AGUA.— Hoy viernes habrá corte en el 
suministro'general de la red de abastecimiento de agua en 
las siguientes calles:

Pedro Cerbuna, Menéndez Pelayo, Pianista Galvez, 
Pianista Pueyo, Corona de Aragón, tramo comprendido 
entre Pedro Cerbuna y San Juan Bosco; San Antonio 
Mana Claret, tramo comprendido entre Menéndez Pelayo 
y Corona de Aragón, de las 15 a las 18 horas.

Rodrigo Rebolledo, de las 16 a las 18 horas.

SOCIEDAD “DANTE ALIGHIERI”.— El próximo dfa 
15 de junio, a las 8,30 de la mañana, saldrá de Zaragoza la 
segunda expedición turístico-naturista.

El éxito muy alentador de la primera, que se realizó el 
11 de mayo, ha puesto la base de esta segunda que tendrá 
como objetivo: Borja.

Si alguien quiere participar, se ponga en contacto con 
la Sociedad Dante Alighieri, ep calle Blancas, .2, 4. G, 
teléfono 21-16-47.

Cb

V 'I Í
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DE BOXEO AFICIONADO

d e traerse a

• Empresario atracador

gentileza, 
simpático,

española a Varsovia. Por 
cierto que ha tenido la 

el d e tal le

I re/qj de 
’ la ciudad

0 bs ta culosparaelpeaton

/t escena que contemplamos en la foto de Garcia Luna es
un auténtico laberinto para el peatón La acera, comp 

tantas otras de nuestra ciudad, está sin baldosines y en medio 
un poste de cemento que obstaculiza, al que, además, le han 
colocado una de las nuevas y flamantes papeleras. Será para 
tirar en ella esos carteles —casi todos rotos— pegados en la 
pared de ladrillo de la tapia. Y para colmo a la izquierda, aún 
hay dos postes o vigas metálicas más. Y una boca de riego, de 
electricidad o de cualquier otra cosa que sobresale del suelo 
sin pavimentar. Todo son obstáculos para el sufrido peatón. 
Obstáculos que ni siquiera están justificados por las obras que 
allí se están llevando a cabo. Porque en todo caso, si tanta 
prisa había por colocar esa papelera nueva —que está muy 
bien para mantener la ciudad limpia—se podía haber pu^o en 
otra posición, de perfil por ejemplo— y habría estorbado 
menos: Porque así, una persona un poco obesa no hay quien 
pase por allí, como no sea bajándose a la calzada, con el 
consiguiente peligro de que le pueda átropellar algún

ARAGON CUATRO 
FINAUSTAS

CONTINUAN los púgiles 
aragoneses en su buen 
hacer destacado. Ayer se 

sumaron dos nuevos 
nombres a los finalistas del 
día anterior. Los de 
Vaquero y Quílez. Con ellos 
ya son. cuatro los 
boxeadores que 
representarán a Aragón en 
las finales de mañana.

Continuamos en segundo 
lugar, no hay ya quien 
pueda disputárnoslo y no 
compartimos el primero con 
Andalucía porque ayer 
Cubero, nuestro 
representante en los pesos 
pesados, dio la de arena en 
una pelea que la tenía 
ganada solamente con su 
presencia física, pero claro, 
eso no basta. Hay que 
luchar como lo hizo el 
leonés, con muchos menos 
kilos, pero con mucha más 
fe en la victoria.

Una de las cosas más 
interesantes en estos 
campeonatos, puede que sea 
el interés, el cuidado 
especial que ponen todos y 
cada uno de los árbitros en 
sus actuaciones, para evitar 
un posible accidente. La 
cuenta de protección está 
siempre vigente. Se nota que 
los jueces están 
especialmente mentaiizados 
e influenciados en extremar 
estas acciones protectoras 
3ue tanto humaniza el 

eporte de las doce cuerdas.
Una sola decisión fue 

protestada ruidosamente 
por el público, haciendo 
culpable al árbitro que 
dirigió la pelea, sin tener en

cuenta que en estas peleas 
puntúan cinco jueces a la 
vez, Por lo tanto, todos ellos 
son copartícipes de las 
presuntas equivocaciones.

Ayer presenció la velada 
el Presidente Nacional señor 
Sainz Huerta, que se 
incorpora después de 
acompañar a la selección

Zaragoza a los dos púqiles J 
que conquistaron días j 
pasados dos medallas) 
internacionales. El asturiano j 
Rodríguez Cal la de Plata y j 

: Antonio Rubio de Matar ó la I 
de Plata. Premio bien i 
merecido. j

Acudió mucho másl 
público que en las anteriores I 
veladas, lo que hace 4 
presagiar que en la final del ' 
sábado se va a registrar unaj 
excelente entrada. *

Resumiendo. Hemos 
colocado en la final cuatro 
púgiles aragoneses a saber: 
Bernal, Aparicio, V^uero y 

I Quílez. Contra los cinco que 
tiene Andalucía, con todo 
derecho por cierto.

Veremos lo que pasa en 
las finales del sábado, pero 
Aragón tiene ya asegurado 
el segundo puesto y 
naturalmente con opción y 
aspiraciones a lograr el 
campeonato, aunque estas 
sean muy limitadas. En 
cualquier caso, un éxito 
indiscutible para la 
Federación Aragonesa de 
Boxeo.

Antonio SARRIA

ARAGON/exprés. PAG. 10

I C A/ e/ incendio de ayer en la calle de Fita, al igual que ha 
I " ocurrido en otros siniestros, es de notar, junto con. la 
I rapidísima presencia de los equipos del cuerpo de Bomberos, 

que ayer fue cronometrada en 184 segundos, un record casi 
mundial, la de los técnicos de Electricas Reunidas que 

; acudieron inmediatamente para cortar el suministro evitando 
así los gravísimos daños que podrían producirse para los 
propios bomberos y aún para los edificios colindantes' 
Electricas Reunidas como ya hizo en otros^siniestros, destacó 
equipo de urgencia . que permaneció en el tugar del incendio 
hasta que todo estuvo resuelto, para restablecer después el 
servicio al inmueble afectado.

Son dos "records" casi mundiales que nos complace 
destacar porque afecta a dos servicios netamente zaragozanos.

M añana sábado, día 14, a las 12 horas y en el Salón de
Grados de la Facultad de Ciencias, tendrá tugar là lectura 

y defensa de la Tesis Doctoral que presenta don Ignacio 
Negueruela Suberviola, bajo el título de: 'Estudio de 
descargas de radiofrecuencias en mezclas Cesio-Argón por 
métodos espectroscópicos'".

El Tribunal que ha de juzgar la Memoria Doctoral está 
constituido por tos siguientes profesores: Doctor don Carlos 
Sánchez del Río, de la Universidad de Madrid, como 
presidente; vocales, los doctores don Justiniano Casas, don 
José María Sa virón, de la Universidad de Zaragoza y don 
Manuel Quintanilla, de la de Valladolid; actuando como 
secretario, el doctor don Eusetio Bernabéu y como suplente 

la doctora doña María Josefa Yzuel, ambos de la Universidad 
de Zaragoza.

DESDE Viena hemos recibido una tarjeta de cordial saludo 
de nuestra Polifónica Fleta, que como es sabido han 
viajado a aquella ciudad para tomar parte en la representación 

de la Opera "La Dolores".
La meritoria y persévérante labor de la "Polifónica Fleta" 

bien merecen este honor de saltar a un certamen mundial. Sus 
méritos son sobrados. Enhorabuena a todos.

SEIKO
JOYERIA RELOJERIA

Sortijas, pendientes, pulseras 
medallas, cadenas, cubiertos, etc.

Marcial, 10 ( ) Zaragoza

-r MIDO DE 
íFAVISPASi

La huelga de 
"cabecitas locas"

Las profesionales del beso parisién han hecho í 
huelga de labios y se han ido a las iglesias con ' 
unas buenas chicas, poco menos qijí 

enclaustrarse pidiendo unas mejoras para su gremio i 
que tienen todos los profesionales del mundo', 
menos ellas. No quieren estar marginadas y hacen- 
muy bien. En todas las partes del mundo son ' 
necesarias las cabecitas locas. Tanto, a veces, como ' 
el pan, la luz y el aire. f

A este respecto, me decía ayer una francesita', 
que trabaja en un club de Zaragoza: "Franciass' 
nos está poniendo imposible. Por eso venimos a ' 
España a trabajar, nación que con nosotras, será í 
tan hipócrita como Francia pero menos pazcuata', J 
Quieren pagar irnpuestos y cobrar Seguros ¿I 
Vejez.. Y pienso que al pedir para sujremio, el más j 
antiguo del mundo, justicia social, hacen j 
perfectamente. Las "belles de nuit" se han' 
rebelado en París. iSeñoritas del mundo, uniros! j 
Sólo de esta manera dejaréis de ser las víctimas de ' 
vuestros clientes y sus esposas. Y, como estoy । 
viviendo en iqué País! , diré que es broma, claro, i 
aunque esté escribiendo con toda la seriedad que í 
me permite mi parco sentido del humor. Eso. '

/

í.

LOS periodistas de Barcelona han tenidoQ 

fortuna de poder entrevistar a un tal "el Pul* j 
que es un "caballero" que, a base de atracosi j 
mano armada, ha coqseguido llevar-sus negocios j 
particulares de muy exitoso modo. Y así es con» r 
el Pepe tiene una empresa, con ocho obreros, creo J 
que de material de artesanía. Vamos, que el IM*' j 
todo lo hacía con las manos, desde empuñar 
pistolón hasta moldear ios artículos que salían do ; 
su fábrica hacia las tiendas. Pues sí señores, d< 
Pepe, daba de comer a ocho familias honradasM", 
el trabajo honrado de ocho obreros. Y cotizaba o 
la S.S. Y les daba en Navidades aguinaldos. Y no so 
gastaba el producto de los robos en francachelas,, 
sino que se limitaba el tío a devolverlo a los Bancos, 
pagando letras. En fin, que si su pluriemplao * ¡ 
dura un poco más, a lo mejor terminamos por i 
distinguir a la razón social del Pepe conjo Empr®*’,
Modelo. Cosas, cosas... !

/

Brillantes, 
como garbanzos

L otro día pusieron una joya de |0|
Teatro Principal y nadie se n» í

escuchado. Y es que las joyas, en la 
entran por la oreja, sino por los ojos, °° jud» í 
pechuga se convierte en un auténtico jg,fíA i 
joyería; aunque también haya pechugas J 
quiero decir de auténtica bisutería. Con 
garbanzos de brillantes que había la ot^^ ¡g i 
la "cazuela" del Teatro Principal se P 
un cocidito para los niños de Biafra, . .gjntais 
suculento. Las esmeraldas aparecíanle ÿ 
verdes como una portada del "Papus • pjfj jj 
señora que se quitó una perla del co J 
dársela de propina al acomodado^^ j| | 
despilfarro! Pero en fin, voy a cortan, s 
comentario me resulte una Joya demagofl .

VALEf^® J

VIERNES, 13 DE JUNIO
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(SOBRE EL ASESINATO OE KENNEDY)

lE 
iS

han hecho 
iglesias, coo/ 

*^05 gue 
íasu gremio B 
del mundo í | 

idas y hacen-I-

VíASHINGTON, 13 (Por Miguel L ARRAY A, 

de Efe.)
f L capítulo del informe Rockefeller sobre el 
E asesinato del presidente Kennedy parece destinado a 

l^tptítatrñfisdu^asque a aclarar incógnitas.
I Aunque el informe se limita a desmentir la supuesta
Jparticipación de la agencia central de inteligencia en el^ 

BÍaOniSio no ha pasado desapercibido que en sus 
« Si conclusiones se resalte que el atentado fue obra de un 

"Francia se SLjo francotirador lo que apoya al informe Warren en el 
5 venimos a wí participó el entonces miembro de la Cámara de 

í Representantes y hoy presidente, Gerald Ford.

EDUndo son t 
veces, cono '

la francesita

3S otras, será
S pazcuata", W sentido el doctor forense Cyril Wetch informó 
Seguros de W gyg su testimonio a la comisión Rockefeller sobre  

¿gfj'das recibidas por ..el presidente ha sido 
it'' se h desvirtuado.

Según el informe de la comisión Rockefeller, el 
doctor Wecht afirmó que el presidente Kennedy fue 
alcanzado únicamente,por dos disparos hechos desde 
atrás lo que probaría la existencia de un solo 
francotirador.

El doctor Wetch afirmó ayer que el informe de la 
comisión ha resaltado un aspecto marginal de sus 
declaraciones, dándoles un significado contrario a su 
pensamiento, ya que si bien el afirmó que el presidente 
fue alcanzado sólo por dos disparos, el dijo que estos 
provenían de dos francotiradores.

“Esto significa un asesinato político y encibrimiento”' 
añadió Vecht.

El médico forense agregó que ha pedido a lá comisión 
del Senado que investiga las actividades de la CIA que 

pida la transcripción literal de su- declaración al comité 
Rockefeller.

Wecht insistió que él siempre ha defendido Ía teoría 
de que hubo dos asesinos y de que Lee Harvey Oswald 
no pudo realizar sólo todos los disparos que hirieron a 
Kennedy y al entonces gobernador de Texas, John 
Connally.

Wecht puso en duda asimismo la objetividad de la 
comisión Rockefeller sobre este tema ya que en ella 
participaba David Bélin consejero jefe legal de la 
comisión Warren.

L'ás posibilidades de que se cqnozca un día todos los 
detalles del magnicidio de Dallas parecen, un tanto 
reducidasisin embargo, las últimas revelaciones sobre la 
participación de la CIA en los atentados que costaron la 
vida a dirigentes poh'ticos extranjeros ha puesto' en 
primera plana los atentados que en una década 
borraron de la\a actividad política norteamericana a 
cuatro, significativos poh'ticos.

En el congreso se han levantado ya voces pidiendo la 
creación de un comité que investigue los atentados qup 
costaron la vida a los dos Kennedy y à les drig'sntes de 
color Martín Lúther King y Malcom X.

do, uniros!
víctimas de BS

como estoy j 
roma, claro, j 
eriedad que 
r. Eso.

i UNA BANDERA EN ' 
I NOTRE DAME

n tenido li| 
tal "el Pepe Î 
de atracos ij 
sus negocioij 
as í es coito r 
íbreros, creo j 
que el Pepe, J 
empuñar el,

I Wfi/S, 13 (Efe}.- Las 
K protestas de los labradores 
K Ce la comarca de Larzac 
K contra el proyecto de 

instalación de un campo de 
niniobw mHitares, se 

en el día de ayer con 
deuccionesque se salen de 

r to miente: por la mañana, 
^:eció una banderola, en la 

podía leerse "Larzac 
teiKerá", en lo más alto de 

’‘fe de las torres de 
f Notre-Dame y por la tarde, 
: ’ooiocho personas se 

oocedenaron en las verjas del 
"”o¡¡¡terio de Defensa.

el primer caso, los 
el segundo la 

''‘tervinieron 
metidamente.

|iie salían de 
señores, d 

onradas con 
/ cotizaba 3 
dos. Y no se 
rancachelas,
alos Bancos 
iriemplo® I* 
inamos po' j 
1)0 Empioss !j
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REAJUSTE 
GUBERNATIVO

LONDRES, 13 (Efe}.-El 
primer ministro Harold 
Wilson completó' el reajuste 
gubernativo iniciado' el 
martes al nombrar a John 
Gilbert como nuevo- 
encargado del departamento 
de Transportes.

Gilbert, anti-rriercadista, 
cubre la vacante dejada por 
Fred Mulley, quien el martes 
pasó a ocupar el puesto de 
ministro de Educación.

El ministerio de 
Transportes, que no ocupa 
un lugar en el gabinete, fue 
ofrecido a Judith Hart, de la 
izquierda laborista y hasta e/ 
martes ministro de Ultramar, 
pero declind la propuesta.

Otros nombramientos 
hechos públicos ayer 
incluyen la destitución de 
Michael Meacher, el brazo 
derecho del antiguo ministro 
de Industria, Anthony Benn, 
que pasa ahora al ministerio 
de'Sanidad.

Esta sustitución, como la 
de Benn, se cree provocará 
una fuerte reacción de la 
izquierda laborista por t^mor 
a que los cambios signifiquen 
una modificación de la 
política industrial que hasta 
ahora mantenía el Gobierno

LAS BASES U.S.A. 
EN TURQUIA,EN 
PELIGRO

SORPRESA PORTUGUESA

Por el nombramiento de Correia 
como jefe de la quinta división 
del Estado Mayor
LISBOA, 13 (Efe).— El nombramiento del comandante 

Ramiro Correia para el importante cargo de jefe de la quinta 
división del Estado Mayor'de las'fuerzas armadas portuguesas, 
responsables délos asuntos políticos de la fuerzas Armadas, 
sorprendió ayer a los observadores.

El nombramiento de Ramiro Correia, responsable hasta ahora 
de la comisión dinamizadora central que organiza las campañas 
culturales para la población civil, había sido desmentido 
oficialmente el lunes pasado después de ser anunciado por ciertos 
Organos de información .

Como organizador de las campanas de dinamización cultural, 
el comandante Ramiro Correia es considerado como una de las 
personas ma's influyentes en la orientación ideológica del 
movimiento de las Fuerzas Armadas.

SEGUROS
DE ARAGON

CONVOCATORIA

teatro principal
Nh il Cirai “MEaO DE TESPIS”

mañana — TARDE A LAS 7

> “EL SUEÑO MAGICO”
ea ans pieza del «NO» Japonés de antor anónimo)

Wrecciàti: ANA MARIA ABARIHA

mpíovísacion del alma H

d. EUGENIO 
DiretcHin; ANGQ

IONESCO

GIL ORIttOS

WASHINGTON, 13 
(Efe}.— Turquía puede verse 
obligada a cerrar las bases 
norteamericanas en aquel 
país mediteráneo por la 
oposición de la opinión 
pública turca al embargo de 
armas aprobado por el 
congreso de Estados Unidos 
contra el gobierno 
justicialista actualmente en 
el poder_ en Ankara, la 
opinión pública de su país es 
contraria a la continuación 
de las bases norteamericanas 
en su territorio.

Según Kamuran Inan, las 
bases que quedarían cerradas 
a los Estados Unidos 
serían las que usa n 
exclusivamente las fuerzas 
norteamericanas y no las que

Por otra parte, Ramiro Correia estaba encargado hasta ahora 
de establecer el contacto entre el Consejo de la Revolución del 
que es miembro, y la Quinta División, para cuya jefatura ha sido 
nombrado ahora.

El anuncio la 
comandante Ramiro

semana pasada del nombramiento del 
Correia para este puesto, posteriormente

desmentido, coincidió con la divulgación de un texto de la 
comisión central que el dirigía en el aue se sostenía que los 
línjcos tipos de democracia y socialismo posible era el de los 
regímenes del este de Europa y de Cuba.

La divulgación de este texto dio origen a un comunicado del 
M.F.A. en el que se subrayaba que la orientación doctrinal del 
Movimiento correspondía exclusivamente al Consejo de la 
Revolución.

noche a las 10^
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se encuentran al servicio 
la OTAN.

DESCARRILA - 
MIENTO 
EN CHILE

ARICA ( Chile}, 
(Efe}.— Seis vagones de

de

13 
un

convoy ferroviario de carga 
que se dirigía desde este 
puerto chileno a la capita! 
boliviana, descarrilaron 
provocando serios destrozos 
en la vía internacional.

El accidente se produjo 
ayer a la altura del kilómetro 
133 de la vía férrea, en las 
cercanías de Visviri; la vía 
logró ser reparada en horas 
de la mañana, normali
za n d o s e el servicio 
ferroviario chileno-boliviano.

El pasado 29 de mayo 
habí»-descarrilado un vagón 
del tren de pasajeros 
chileno-boliviano, resultando 
ocho personas lesionadas.

Para ciertos observadores habría una relación entre el mentís 
del nombramiento de Ramiro Correia para jefe de la Quinta 
División y la aclafación sobre el texto de la comisión 
dinamizador central de la que dicho ofiçjal era responsable.

Por ello, el definitivo nombramiento del comandante Ramiro 
Correia para el puesto,uno de los más importantes dentro del" 
movimiento de las Fuerzas Armadas, causó ciertas sorpresas al 
tiemfX) que desmentía los rumores sobre un posible alejamiento 
de dicho oficial de ios centros de decisión dentro del movimiento 
de las fuerzas armadas.

Por acuerdo de los 
respectivos Consejos de 
Administración y en 
cumplimiento del artículo 
17 de los Estatutos Sociales, 
se convoca a los señóres 
Mutualistás a la Junta 
General ordinaria que 
tendrá lugar en el Salón de 
Actos del domicilio social 
(San Miguel 32-341, el día 
24 del actual tnes de Junio, 
para cada una de las' 
Secciones siguientes y por el 
orden que a continuación se 
indica, celebrandose 
sucesivamente a partir de las 
1 8 h oras, en primera 
convocatoria:

Benéfica de Previsión 
Social.

Seguro Voluntario de 
Prestaciones Sanitarias.

Roturas de cristales.
Responsabilidad Civil 

General.
Automóviles.
Individual. 
Incendios. 
De no concurrir el 

número de asociados 
reglamentario para 
celebrarías en primera 
convocatoria, se celebrarán 
en segunda convocatoria 
media hora más tarde de la 
inicial fijada en la presente 
con arreglo al siguiente:

ORDEN DEL DIA

ESTADO DE SITIO EN TRES
PROVINCIAS COLOMBIANAS

BOGOTA, 1.3 (Efe).- 
El gobierno colombiano 
dispuso anoche el estado 
de <! it i o en tres 
departamentos 
(provincias) del pat's.

La presidencia de la 
República informó que la 
medida rige para las 
provin das del Valle, 
Antio(/uía y Atlántico, 
donde en los últimos días 
se han producido 
disturbios.

1.a determinación fue 
ad o-p tada durante una

reunión 
presidente,

entre el
A Ifonso

López Michelsen y el 
gabinete ministerial, 
programada para estudiar 
la situación del orden 
público en el país.

El ministro de 
gobierno, Cornelio 
Reyes, al término de la 
reutiión informó que 
existe la posibilidad de 
que se tome una medida 
similar para o tras 
regiones afectadas por la 
subversión.

1,— Lectura del acta de 
I a sesión anterior.

2.— Aprobación, si ha 
lugar a ello, de la Memoria 
anual Balance y Cuentas del 
último ejercicio.

3.— Proposiciones.
4.— Renovación de 

Consejeros.
5.— Ruegos y preguntas.
Conforme a lo dispuesto 

en el propio artículo 17 de 
los Estatutos Sociales, en las 
oficinas de la Mutualidad 
estarán a disposición de los 
señores Mutualistes las 
cuentas con sus 
comprobantes.

Zaragoza, Junio 1975 
EL PRESIDENTE 

Agustín FRANCIA
MAN R ESA
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Ante las presiones norteamericanas

Israel entre la espada y la pared
i

interrumpida

Ford firmemente 
decidido a no aceptar
que las conversaciones

1 •___de paz se conviertan
en un callejón sin 
salida

WASHINGTON, 13.. 
(Crónica de Efe, por 
Carlos F.LIEBANA.)

hace meses

ARMAS 
BRITANICAS! 
para EGIPTO

Por valor de 65.00(1 
millones de pesetas

Estados Unidos efectúa 
movimientos que pueden 
calificarse de presiones 
sobre Israel, al comienzo de 
las conversaciones entre el 
orimer ministro israelí, 
Yitzhak Rabin, y el 
presidente Ford en 
Washington, sOgún apuntan 

algunos datos.
Rabin comenzó hoy en 

Washington, donde se 
encuentra expresamente 
para hablar deí problema de 
Oriente Medio, una serie de 
entrevistas con altos 
dirigentes norteamericanos, 
empezando por el 
presidente Ford, que se 
prolongará durante el día de 
mañana.

Pero, como prólogo de 
las gestiones del primer 
ministro israelí en 
Washington el secretario de 
Estado norteamericano, 
Henry Kissinger, declaró 
que este país espera* que 
Egipto e Israel lleguen ahora 
a un acuerdo interino que 
evitaría a Estados Unidos 
tener que tomar una postura 
formal para acudir a la 
conferencia de Ginebra.

“ Esta conferencia.

para dar paso a los esfuerzos 
de mediación norteame
ricanos entre las partes en 
conflicto, es considerada 
como el camino alternativo 
pero no tan esperanzador, a 
los esfuerzos de conseguir 
arreglos interinos entre 
Egipto e Israel, que 
fracasaron temporalmente 
en marzo pasado, cuando 
Kissinger interrumpió su 
misión de buenos oficios.

Kissinger dijo que, si no 
se pudiese lle^r a un 
acuerdo interino, los 
Estados Unidos tendrían 
que fijar “principios y 
enfoques” para un arreglo 
ya que este país no puede 
presentarse a la conferencia 
de Ginebra sin saber lo que 
quiere y hacia adonde va.

PRESION REAL

Pero por muy lógico que 
pueda parecer el 
razonamiento de Kissinger, 
la alternativa que 
implícitamente plantea a 
Israel —entenderse ahora 
con Egipto o dejar que 
Estados Unidos tome 
postura formal— jes vista por 
la parte israelí como una 
presión, discreta pero rea!, 
norteamericana para que se 
vuelva más flexible y llegue 
a un entendimiento con 

Egipto.

Esta impresión se ve 
reforzada por el hecho de 
que Kissinger reveló 
públicamente recientemente' 
que Ford había encontrado 
al presidente egipcio, Anvvar 
el Sadat, en Saizburgo, 
“receptivo” a un nuevo 
esfuerzo diplomático 
norteamericano para 
conseguir un acuerdo 

'interino.
Cualquier “plan” formal 

n-3rteamericano para el 
arreglo de la cuestión de 
Oriente Medio sería menos 
favorable a Israel que tá 
posición actual adoptada 
por Estados Unidos, que 
amparándose en la 
mediación ha escapado de 
momento a la definición de 
una postura.

Esto, de lo que los 
israelíes son plenamente 
conscientes, constituye el 
elemento de presión en las 
declaraciones de Kissinger.

En primer lugar, la 
postura de Israel es que 
cualquier arreglo ha^ de 
obtenerse por mutuo y libre 
acuerdo directo de las partes 
afectadas. Israel es, por lo 
tanto, opuesto desde el 
principio a que Estados 
Unidos tome postura sobre 
la cuestión.

ahora tai arreglo interino 
son mejores ahora que 
cuando se interrumpieron 
las negociaciones en marzo 
pasado.

FORD, FIRME

WASHINGTON, 12 
(Efe).— El presidente Ford 
expuso ayer al primei 

ministro israelí, Yitzhak 
Rabin, la firme decisión
no rteamericana 
acqptar qu

de no 
e las

ARGUMENTO 
DE FONDO

«nRHDIO 
ZARAGOZA

La razón de ello, y éste 
constituye el argumento de 
fondo, es que una

conversaciones de paz en 
Oriente Medio se conviertan 
en un callejón sin salida.

El presidente Ford y el 
primer ministro israelí, que 
se reunieron en la mañana 
de ayer durante una hora y 
cuarenta y cinco minutos en 
su primer día de 
conversaciones, discutieron 
la forma de reanudar las 
negociaciones para un 
acuerdo de paz en Oriente 
Medio, según informó el’ 
secretario de prensa de la 
Casa Blanca, Ron Nessen.

La reunión entre el 
mandatario norteamericano 
y el primer ministro israelí 
se desarrolló, según el 
portavoz del presidente, en 
un ambiente de cordialidad 
y franqueza.

Ford, que se entrevistó 
con el presidente egipcio 
Anuar Sadat la semana 
pasada en Austria, intenta 
relanzar las negociaciones de

ocasión el primer ministro 
israelí se mostró mucho más 
dispuesto a hacer 
concesiones a Egipto, a 
cambio de un incremento en 
la ayuda militar 
norteamericana a su país.

Estados Unidos había 
decidido “revisar” su 
Eolítica en relación con 
íráel, después del fracaso 

del último viajé de Kissinger 
ai Oriente Medio donde 
después de entrevistarse 
repetidamente con Rabin y 
Sadat, no pudo lograr 
ningún avance en las 
negociaciones, debido a la 
intransigencia israelí.

Sin -embargo, se decía 
ayer en Washington que 
Kissinger no irá al Oriente 
Medio de nuevo, a menos 
que esté Asegurado de 
antemano el éxito de su 
mediación.

LONDRES, 13 (Efe,..R 
Gobierno británico acctí^i 
vender a Egipto arnieZ 
valor de 450 millones j. 
libras esterlinas (unos 65ni 
millones dé. pesetas) sean 
confirmó ayer un 
de la Embajada egipcia a 
Londres.

Una misión compraion 
del país árabe viajará ¡ 
Londres, en las próxima 
semanas para concretar i 
pedido y se espera que 
expertos británicos » 
desplacen a Egipto pan 
ultimar el acuerdo.

Fuentes de la cancillerii 
británica admitieron que l¡ 
ventfl de armas fue tenait 
discusiones entre el ministn 
de Asuntos Exteriores, 
James Callagham y su coiep 
egipcio, Ismail Fahmi, 
actualmente en visita ofiji 
al Reino Unido.

Del lado británica 
declinaron proporciona! 
detalles sobre el acueiio 
bélico, mientras que pai 
parte árabe Fahmi suspenálá 
la rueda de prensa que tenn 
prevista para la tardée 

Jueves.
Un portavoz de li 

Embajada dijo, sin embarks, 
que Egipto obtendria i 
dinero para el pago de las 
armas principalmente it 
Arabia Saudita, Kuwait, la 
Federación de Emirate, 
Arabes y Gatar, todos paisi 
productores de petróleo.

En juentes competenia 
se cree que Egipto a 
principio ha adquirUi 
tanques ligero's, cata!, 
helicópteros y posiblemeiíi 
misiles tierra-aire. /i

DOS MIEMBROS DEL EJERCITO 
DE LIBERACION SIMBIONES

Culpables de

15,00 “EL DEPORTE AL DIA”, por Manolo 
Muñoz y Paco Ortiz.

21,00 “DISCOTECA/75” por José Juan Chicón.
21,30 “ONDAS DE ARTE”, por Miguel Angel 

Albareda y “COMENTARIO”, por Gustavo Adolfo.
2330 "HOR 25”.
1,00 “QUINTO PROGRAMA”, por Carlos 

Alejandre.

y en FM*954 mgc.
RADIO ZARAGOZA — CANAL 2: Sintonía 

musical perrnanente y servicios informativos desde las 
k 8 de la mañana hasta la i de la madrugada. à

SOLDADUKA MODERNA

FELIX MARUGAN
MARFEL- LaGASCA, 17 

TELEFONOS 
220150 y 229423
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declaración de principios 
norteamericanos 
difícilmente puede apoyar * 
la ocupación de los 
territorios conquistados por 
Israel ya que, por un lado, 
Estados Unidos votó 
resoluciones de la ONU que 
piden a Israel el abandono 

de estos territorios, y por 
otro lado, Estados Unidos
no está 
ponerse 
cuestión

interesado en 
en frente, en 
tan sensible e

importante, de todos los 
países árabes, arruinando así 
las posibilidades de paz.

Kissinger, por otro lado, 
dejó caer que en sus 
entrevistas con los dirigentes 
árabes no detectó ninguna 
disposición para llegar a un 
compromiso sobre la 
retirada total de Israel de los 
territorios ocupados desde 
1967.

Kissinger añadió, que, 
como Israel se había 
mostado incapaz de hacer 
tal movimiento, había sido 
necesario tomar sólo pasos 
linyltados.

Pero por otro lado, si se 
llegase pronto a un nuevo 
acuerdo interino entre Israel 
y Egipto, esto permitirá a 
Estados Unidos aplazar por 
unos dos años la definición 
de su postura en todo el 
problema de Oriente Medio, 
dando mayor libertad de 
maniobra a Israel para llegar

paz en Oriente Medio tras el 
fracaso de la diplomacia de 
paso a paso dirigida por el 
secretario de Estado 
norteamericano, Henry 
Kissinger.

ba retirada^ parcial de 
tropas del Sinaí por Israel y 
la mayor flexibilidad egipcia 
frente a una posible 
presencia de tropas de la 
ONU en el. frente del Sinaí 
son consideradas aquí por 
los observadores, como 

pruebas de qqe ambas parte 
quieren alcanzar un acuerdo 
negociado.

ISRAEL REANUDARA 
LAS NEGOCIACIONES 
DE PAZ

WASHINGTON, 12 
(Efe).— Gracias a un nuevo 
compromiso alcanzado 
entre Estados Unidos e 
Israel, el Gobierno de Tel 
Aviv ha decidido continuar 
las rotas negociaciones de 
paz con Egipto, informaron 
ayer fuentes diplomáticas de 
Washington.

El acuerdo fue logrado 
ayer después de la visita a 
Washington del primer 
ministro israelí, Yitzhak 
Rabin, que se entrevistó 

durante cerca de dos horas 
con el presidente Ford.

Como resultado de este 
nuevo entendimiento entre 
Israel y Estados Unidos, se

asesinato

en ese plazo 
de paz.

En esta 
co m prende 
haya dicho

a nuevas metas

perspectiva, se 
que Kissinger 
con una leve

sonrisa en los labios que las 
oportunidades de concluir

cree que 
Estado, 
volverá al 
finales

el secretario de 
Henry Kissinger 
medio- Oriente a
d e

proseguir
mes para 

su misión
rñediadora entre El Cairo y 
Tel Aviv.

Las mismas fuentes 
aseguraron que en esta

SACRAMENTO (California), 13'. (Crónica 
“Los Angeles Times-Efe” especial 
ARAGON/exprés.)

“Soldados” del Ejército Simbionés de 
Joseph Remiro y Rusell Little, han sido 
culpables de asesinato en primer grado, 
emboscada que tendieron en la Escuela de 
contra el Superintendente Marcus Foster, 
hombres también fueron declarados culpeo 
intentar asesinar al ayudante de Foster.

Foster fue asesinado en Noviembre de 1973, 
salta del despacho de una reunión 
educativos. Fue alcanzado con proyectiles con 
Robert Blaçbum, su ayudante, recibió un escopc¡ 
un costado. .

Un anuncio del Ejército de Liberación 
(ELS), publicado posteriormente en los 
San Francisco reivindicó la responsabilidad del 
y acusó a Foster de tratar de instituir un p^'^S’ .^¡l 
seguridad en la.s escuelas de Oakland, 
“ELS” hubiera enviado a numerosos agentes a 
los campus universitarios .n

Ni Little, de 25 años, ni Remiro, de 
declarados culpables tra.s comprobarse la j>osesi 
armas que ocasionó la muerte a Foster, ast ¿(Üi 
pruebas; ambos vivtan en el mismo apártame 
donde realizaron el ataque. .

La sentencia fue fijada para el 27 de junto, 
pena a que pueden ser condenados es a codent 
El abogado defensor dijo inmediatamente iprod^' 
la revisión del proceso. Dijeron que durante J 
que lo.s verdaderos autores del ataque 
murieron el pasado año durante un ataque re ¿¿I, 
la policí'a contra un piso habitado por mtc 
citado ejercito simbionés. stdí^j

El comunicado hecho tras la muerte de cito 
primer indicio de que tal organización, 
liberación simbiomés, existía. Miembro.^ 
secuestraron a Patricia Hearst, que .
abrazó .su causa.

VIERNES, 13 DE JUNIO L

SGCB2021



de 65.000 
pesetas

(Efej.-S 
^f^ico accedió 
¡o armas n 

fuillones it 
' (unos 65 ni 
mesetas! s®í 

port'aíor 
egipcia en

Long-Play", y en oro, además. Fué votado por 
especialistas en música. Wenceslao Pérez y Mando 
Román, fuerori los encargados en entregar el trofeo.

-Un premio, ilusión siempre. El premio, para el 
sensato, da impresión de mayor responsabilidad. Hay 
que seguir adelante y asícorresponder alosqueponensu 
confianza en tí.

Pues muy bien, Dany.

nicas
EGIPTO

''aJÜiLlAl'Iú
★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

OTRO PREMIO PARA
DANY DANIEL

' comprador, 
be viajara j 
los próximii 
concretar d 

teraqueluepr 
'¡tánicos ¡i 
Egipto pan

•do.
la cancilierii 

tieron quei¡ 
' fue tentait 
re el ministn 
Exteriorts, 

m y su coiigí 
tail Fahai, 
I visita ofiáii

y yo.

LAS MANOS; ESE ENCANTO

¡QUE PENA DE CANTE!

británicí 
yropoTciom 
’ el acuerii 
ras que 
hmi suspeniH) 
'nsa que tm 
la tarde

competeaiB 
Egipto a 
adquitiií 

ros, cata, 
posibleiMi

I existí Si
escrih apasionado,

‘ ® QUe apasionadísimo.

®tonces así 
Pasionadissssimo.

dt

e Liberac'j’^ ■ 

durantt » ■ 
de Oakl^ ■ 

■ter I 
uiabltt I

co» I 
scopet<^‘'^ B 
„ II

nento B 
o la I

iernbto^ ■

1VO2 de 11 
sin embn^, 

obtendría i 
' pago de III 
ipalmente it 
i, Kuwait, li 
de Emirata 
■, todos paita 
petróleo.

[Crónica di 
yecial

f EJ lenguaje de las manos es muy particular, muy, 
i atracüVcy Gela, amiga mía, alemana ella, asi confesaba el 
Ï otro día.
I -Si ¡a mujer tenemos cierta obligación en sei 
I coqueta, recomiendo a la que me lea cuide.mucho de sus 
I manos. Son uno de nuestros' mavc^es encantes que 
I damos en descuidar.
[ k la vista está en que Gela, nó.

Y VA DE 
PREMIOS

EUROVISIVOS

COMPOSITORES
Otro para Carea, el 

nombre-cerebro de discos 
Columbia".

"¿Tanto haces por la 
'fusica, hombre?

‘ ' A‘ b b a * ’ , tos 
eurovisivos 1974, no se 
duermen en laureles y se 
superan en lo que 
pueden.

—Ahora componemos 
nuestras canciones. Esto 
de componer no es cosa' 
para los demás que lo 
nacemos para nosotros. 
Ahora que si alguien
quiere cantar nubstras 
cosas..

Depende del éxito. Si 
vá bien, ¿por qué no? Y
asi Mejor para "Abba".

t I 
d I

es ■ 

2S’ I

íí# I 
I

afortunado 
morey

) tecibí^h ' flue asi 
J '“e besos de las bellas.

'"flrÍtSes K®"®

y puede ir por la vida.

DE JUNIO DE 1975

-Al puro, se refiere Fosforita.
-Se están pasando ciertos llamados "cantaores". El cante 

grande, hondo, el de verdad, se está perdiendo por tanta 
mixtificación.

La pureza del cante no sabe de ciertos desvíos y sigue línea 
natural. El cante de verdad es igual hoy que ayer. Cada uno 
podrá tener su estilo pero siguiendo líneas antecesoras marcadas.

ZARAGOZANOS TRIUNFADORES
La BBC, juntamente con 

el Turismo Británico y 
"British Airways", tuvo la
idea de convocar
premios 
numerosos

para
varios 

sus
oyentes

españoles. El primer premio 
correspondió al joven 
matrimonio zaragozano
constituido por Javier 

y María A-ngelesT urr ión 
Esteban, 
Facultad 
de la 
Zaragoza.

universitarios en la 
de Ciencias Ffsicas 
Universidad de

—Esta semana en Escocí. 
—dijo Javier Turrión a 
Embajador británico er 
Madrid, Mr, Charles Wiggin- 
va a resultar como nuestra 
segunda luna de miel. Mi 
mujer y yç recordaremos 
siempre el concurso.

Lógico. Más tarde visitan 
Londres, intervendrán er 
programas de la BBC y, 
iquién sabe, a lo mejor se 

hacen famosos!
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ESPECTACULOS
C^TELERA
TEATROS

ARGENSOLA. — 7 tarde, 10’45 
noche. Presentación Compa
ñía Monika Kolpek ÿ Pedro 
Espinosa, con la comedia: 
Una viada al desnudo. (Ma
yores 18 años) ¡Tres únicos 
días de actuación!

PRINCIPAL. — Teatro de Cá
mara «Carro- de Tespis». 
Mañana, 7 tarde, <E1 sueño 
mágico» e <Improvlsación 
del alma». 10’30: «El malen
tendido». Butaca: 50 ptas.

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. — 5-7-9 y 

10’45 (May. 18 y 14 acom- 
pañaoos). Olvida los tam
bores. Maribel Martin, Ju
lián Mateos.

avenida. — 5-7-9 y 10’45 
(May. 18). Anna Kauffman. 
Romy Schneider, Jean Luis 
Trintignant.

COLISEO. — 5-7-9 y 10’45 
(May. 18 y 14 acompañados), 
E s t r eno : frimera plana. 
Film de BiUy Wilder, con 
Jack Lemmon, Walter Mat
thau, Carol Burnett.

COSO. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores de 18 años y de 14 
acompañados). Las estrellas 
están verdes. Eastmancolor. 
Alfredo Landa, Teresa Gim- 
pera.

DON QUIJOTE. — 5-7-9 y 
10’45 (May. 18). Los pájaro)} 
de Baden Baden. Eastman
color. Catherine Spaak, Fre
deric de Pasquale.

DORADO.—5-7-9 y 10’45 (To
dos públicos). Aeropuerto 
1975. Panavisión - Color. 
Charlton Heston, Susan 
Clark.

FLETA. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). 2.* semana: Bar- 
bareiia. Panavisión -’Color. 
Jane Ponda, Ugo Tognazzi.

GOYA. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). 3.“ semana: El 
libro de buen amor. Patxi 
Andión, Blanca Estrada.

MOLA. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). Estreno: Kung-Fu 
al servicio de la InterpoL 
Technicolor. Ko Keumg, Li 
Chun Chun. Teléf. 235088.

PÀLACIO. — 5-7-9 y 10’45 
(May. 18). Un viudo a la 
italiana. Carlo Giuffre, 
Françoise Prevost.'

PALAFOX. — 5-7-5» y 10’45 
(May. 18). Apasionada. East
mancolor. Ugo Tognazzi, Or
nella Muti.

KFX. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). Hoy estreno: La 
revo loción matrimoniaL 
Eastmancolor. Analia Gadé, 
José L. López Vázquez.

VICTORIA. — 5-7-9 y i0’45 
(May. '8). 2.* semana: Fu
ria orientât Cinemascope - 
Eastmancolor. Bruce Lee.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ELISEOS. — 5-7-9 y 10’45 

(May. 18). 5.“ semana: Belle 
de Jour. Eastmancolor. Un 
film de Luis Buñuel, con 
Catherine Deneuve, Jean 
Sorel, Michel PiccoÚ.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. — 5-7-9 y 10’45 

(May. 18). La orgía nocturna 
de los vampiros. Eastmanco
lor. D i a n i k Zurakowska, 
Jack Taylor.

DUX. - 5-7-9 y 10’45 (Todos 
públicos). Volver, volver. Vi
cente Fernández, Angélica 
María. Technicolor.

GRAN VIA. — 5-7-9 y 10’45 
(May. de 18 años y de 14 
acompañados). El jovencito 
Frankenstein. Gene Wilder, 
Peter Boyle.

LATINO. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). Las marginadas. 
Analía Gadé, Silvia Solar.

MADRID. — SALA 1: 5-7-9 y 
10’45 (May. 18). La viuda 
del diablo. Cinemascope - 
Technicolor. Ava Gardner, 
Ian Mc Shane.
SALA 2: 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18). Hasta que'el di
vorcio nos separe. Eastman
color. Senta Berger, Cathe
rine Spaak.

NORTE. — 5-7-9 y 10’45 (Ma
yores 18).' La madrastra. 
Amparo Rivelles, John 
Moulder Brown.

OLIVER. — 5-7-9-10’45 (Ma
yóles 18 y 14 acompañados). 
Primeras experiencias. Ivan 
Tubau, Mónica Bertrand.

PARIS. — 4’45-8’45-9 y 10’45 
(May. 18). Serpico. Techni
color. Al Pacino, John Ran
dolph.

PAX. — 5 y 7 (May. 14 y me
nores acompañados). Y le 
llamaban el Halcón. 9 y 10*45 
(May, 18). Miedo sangrien
to. Technicolor.

RIALTO. — 5-7-9-10’45 (To-, 
dos públicos). El enigma se 
llama «Juggernaut». Richard 
Harris.

ROXY. — 5-7-9-10’45 (Todos 
públicos). La isla del tesoro. 
Eastmancolor. Orson Welles, 
Walter Slezak.

SALAMANCA. — 5-7-9 y 10’45 
(May. 18). Ana, ese partlen- 
lar placer. Edwiger Fenech. 
Richard Conte.

PALACIO DEL HIELO 
EL IBON. — Sesiones de pa

tinaje: Matinal 11 a 1’30. 
Tarde continua desde las 6 
hasta las 12’15. Cafetería 
Formigal Hielo.

PARQUE MUNICIPAL DE ||f|V ABIERTO de 6 a 12 NOCHE
DTRQPrinNFQ lllll PISCINA de 10 mañana a 9 noche
WinHUUIUWEd NI u I AUTOBUSES DESDE PZA. DIEGO VELAZQUEZ

"EL PAPAGAYO"
Elegante. Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 3. Teléfono 
214856,.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

CANCELA
Sala de Fiestas, Royo, 5. Teléfono 
21 1259. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

Noche de sábado: Fiesta de noche 
Eara matrimonios jóvenes, 

onsumición incluida. Sábados y 
festivos, tarde, fiesta joven. 
Teléfono 255184.

STORK-CLUB

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente, C/ 
Moocayo, CASETAS,

'farde: especial parejas. Noche: 
discoteca-club hasta las 3 de la 
madrugada. Centro ciudad. 
Independencia, 19. Teléfono: 
214804.

LOS
•ESTRENOS

Cine DORADO
"LA CRUZ

DEL DIABLO"
director: John Gi/fing 
Fotografía en color 
Intérpretes: Carmen Sevilla, 

Ramiro Oliveros, Adolfo Marsillach, 
Emma Cohen y Tony /sbert.

El género terrorífico adolece casi 
siempre de una superficialidad y una 
ingenuidad en guionistas y autores de 
temas, los cuales siempre acuden a I 
plagio y a los convenció na I ism os 
creados en torno a los mitos 
populares. Ni siquiera se realizan 
estudios serios y profundos, a nivel 
social, religioso, histórico, etc. sobre 
esos propios mitos. Sin embargo, la 
literatura es rica en tema fantásticos 
o terroríficos, podiendo servir 
perfectamente a la cinematografía un 
gran número ds historias, personajes, 
ambientes, etc. Es el caso de este 
film, basado en algunas leyendas de 
Gustavo Adolfo Bécquer, el no me
nos popular poeta y escritor del pa
sado siglo, que ha llegado a emocio
nar a miles de personas por su dra
matismo y poesía y por la creación 
de unos ambientes muy propios de 
la literatura de su época.

En "La Cruz del Diablo", se ha 
mezclado una historia detectivesca, 
con algunos temas becquerianos ("La 
Cruz del Diablo", "El monte de las 
ánimas" y "El M iserere"), en úna 
especie de "collage" de literatura 
gótica, y romántica, intriga policíaóa 
y fantasías medievales de caballeros 
templarios y de personajes diabólicos. 
John Gilling ha creado uria buena 
puesta en escena y ha dirigido 
hábilmente la película, que cuenta 
además, con una acertada fotografía. 
La interpretación, no obstante, es 
des^ual y poco efectiva, llegando a la 
caricatura grotesca en el caso de 
Marsillach, perdiendo efectividad 
muchas de las escenas y descubriendo 
antes de tiempo el inesperado y 
ambiguo final de la cinta.

ENSEÑANZA •

A.S.M.

Darí^ ciases particulares 
hasta 4? Bachiller. Idioma 
Francés. Interesados llamar 
25 80 27 de 13^0 à 14,30 y, 
de 22 en adelante.

PACIFICO
í

Exclusivo para novios, con nuevo 
sonido y música de actualidad. 
.Sesión 6 a 10. Teléfono 211137.

LIVERPOOL 
DISCOTHEQUE

La discoteca que prefiere la 
juventud para las tardes de los 
Sábados y festivos. ¡ALEGRE, 
C.ON VIDA! Camino de las 
Torres, 96.

' CHARLESTON
I AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Dirección y 
Teléfono 396952

ASTORGA'S

I,a nueva discoteca abierta de .5 
larde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

TELE VISION
PROGRAMAS

Primer programa

Sobremesa
1»45

2,00

2.14

2,15

330

3,30

4,00

5,00

CARTA DE AJUSTE.
.«Sinfonía num. 4, en Sol 
Mayor». G. MaWer.
PROGRAMA IIEGIONAL 
SIMULTANEO.
Informativo.

APERTURA Y PRESENTA
CION.
AQUI, AHORA.
Un programa de los. servicios 
informativos de RTVE. inter
viene; Los Guaranis. Presen
ta: José Luis Uribarri.

TELEDIARIO.
Primera edición. Actualidad 
nacional e internacional, con 
la intervención de nuestros 
corresponsales en el ex
tranjero, Eurovisión y no
ticias directas recibidas vía 
satélite.

TELE-REVISTA.
FIN DE SEMANA. Presenta: 
Marisol González.' Realiza: 
Fernando de Anguila. Redac
tor: José Manuel Carril.

LOS WALTONS.
«Separación». Intérpretes: 
Richard Thomas, Ralph Wai
te, Michael Learned, Ellen 
Corby. Will Geer y Mary Ja
cob. El abuelo Walton pasa 
el día fuera de casa para 
conseguir dinero con el que 
pagar la cuenta de la com
pañía de la electricidad.

Tarde
Segundo

730 CARTA DE AJUSTE.
Los Panchos.

830

8,01

7,00
7,05

7,10

830

9,00

9,30

lOXW

1030

1135
1130

¡ 1135

PRESENTACION Y AVAN
CES.

DAN AUGUST. ♦♦ 
«La pista» Dirección; Jerry 
Jameson. Intérpretes: Burt 
Reynolds, Norman Fdl. Ri
chard Anderson. Ned Rome
ro, Nancy Fisher, Tina Jack
man y Michael Pataki.
FLAMENCO.9,00

PAGO-PAGO

II CAMPEONATO DE w, 
GUADAS NACIONALES 3 
Realización: Mauricio U J 
ro. Comentarista: Vm» J 
Güera. Desde el 
Lomas, de Madrid 
AVANCE MFOMUlng ’ 
EL CAMPO, 
información agraria. j 
UN GLOBO, DOS GIS 
BOS, TRES GLOBOS, 
Presentación; Marfi bbi í 
Seco y Manolo Portillo nm J 
LOS PEQUEÑOS. «I » , 
FANTIL. INFORMAM
RAICES. COLOR

«De Taburiente s I^J { 
ra». Guión: Manuel Garik ' 
Palacios. Realizsciófl: CuIh I 
Serrano. Programa rodab a ( 
las islas Canarias, que » { 
ciuye; «Desfile de trajet* n v 
la isla de- la Peine; «ü ¡ 
danza del Sirinnoque» y ib ' 
danza de tambor», '
Gomera.

de b

Noche

TELEDIARIO.
Segunda edición. ActuliU 
nacional e intemacioMl.
LOS REPORTEROS. 
Espacio informativo.
SI Q NO.
Actualidad informativí
GUERRA Y PAZ..
«El camino hacia la.v*. 
intérpretes: Moray 
Frank Middlemass, Adki' 
Hopkins y Angela Dawn. , 
ULTIMAS NOTICIAS.
REFLEXION.
Espacio religioso.
DESPEDIDA Y CIERflL

programa
930

10,00

IIJ»

1130

NOTICIAS EN EL SM
DO PROGRAMA. COLOR

RECUERDO DEL THE ( 
HLM. I
«El fantasma que saW !• J 
Banca de Montacarla». Of f 
rección: Jeremy Sunaw | 
Intérpretes; Mike Pr®' * | 
nete André, Kennet CwP | 
y Verónica Larson I 
PAGINA DEL VIEWS t 
Noticia cultura. j 
ULTIMA IMAGEN. . (

POLIN ESI AN-BAR

Sala de MUSICA en VM
tarde y noche

Doctpr Cerrada, 30 -ZARAGOZA

PARSIFAL IGUANA
Hoy y hasta el sábado 
ADRIANA y JULIO, Puro 
Folklore Argentino. Sevilla, 6 
Teléfono 379200.

Juventud, ritmos, 
P-recios jóvenes. 6/ „,«(¿2.
Vedruna, 11. Telefono

SENECA GALLERY 2

NUEVA-DISTINTA-ACTUAL. El 
mejor sonido con la música del 
momento. Ya se dice “Esto es 
..Séneca y su ambiente”. LA RIPA 5

Reunión y juventud, en un 
ambiente distinto. Recientemente 
inaugurado, en San Juan de la 
Ouz, 28.

Si busca tranquilidad y vi 
ambiente. Tenemos lo» 3 
desea. Liñán, 8 (detras _ ufooo 
S. Vicente Paúl).
291166

1800
Recuerd^Ío^xitos de 
los Actuales y corroa 
viajando a travas de 
Cavia, 10. ,11111

SGCB2021
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BILBAO, 13 (Logos).- A 
varios ciento^' de millones de 
pesetas pueden elevarse 1^ 
pérdidas ocasionadas por la 
tromba de agua que ha 
descargado layer sobre Vizcay a, y 
que ha provocado numerosa» 
inundaciones A media tarde 
han tenido que ser desalojadas 
las factorías de Firestone, 
Hispania y Fabrelec-Edesa, de 

I Basauri, donde el awa inimdó, I en la primera de las mismas 
hasta la segunda planta y en la I segunda toda la planta .baja. I Igualmente, en Galdácano I tuvieron que ser desalojadas I lodre las familias de la casa I cuartel de la guardia civil.

I Las carreteras vizcaínas que 
I conducen a la capital alavesa, a 
I San Sebastián y a Madrid por 
I Otduña quedaron cortadas por 
I las inundaciones. Fueron 
I particularmente intensas en 
I Amorebieta, donde se desbordó 
I cirioIbaizabal, en lyurre donde 
1 lo tuzo el río Arratia inundando 
K toda la vega y en la capital 
■ ráciína, donde se remiraron 
B nantiosos daños especialmente 
B SI el casco viejo.
B llnercado de La Ribera, de 
H Bilbao, registró inundaciones 
n w alcanzaron los dos metros 
w ir sobre el suelo con más 
l ik cuatro metros sobre la altura 
1 de la pleamar. En dicho 
I fíftcado, además de quedar 
I tetniida gran cantidad de las I raer canelas, allí almacenadas, I fe ventó un transformador I eléctrico y quedaron inutilizadas 
I iMas las cámaras frigoríficas. 
I cerca de el Arenal, quedaron 
I dos bajos del Hotel I Almirante, ocasionando daños 
I rauv elevados. A 'lo largo de 
k^fcho paseo, más de medio

centenar de automóviles 
quedaron anegados por las 
aguas, algunos casi totalmente 
cubiertos.

El ferrocarril Bilbao-oanturct 
quedó interrumpido a causa de 
la riada.

Poco después de las siete de 
la tarde, el no Neqyón a su paso 
por Bilbao ha registrado un 
ligero descenso del caudal de sus 
aguas, aunque éstas si^en 
bajando turbulentas y turbias. 
Dicho río recoge los cauces de 
las zonas más afectadas por las 
tormentas, son los valles del 
Ibaizábal y del Arratia.

Bilbao-Bermeo, internunpida 
desde la una de la tarde, así 
como la carretera ccxnarcal 
Bilbao-Bermeo, entre los 
kilómetros 9 al 10 y 33.

NO HA HABIDO VICTIMAS

DEL nu

iue uW II 
tscvio'- 
y SOIlNn 
« PriB,* 
Bwet ChR i 
son.

VIEMB

Los servicios provinciales y 
Bilbao demunicipales de 

bomberos^ han 
atender más del 
llamadas.

Todo el casco

tenido que 
centenar de

viejo de la
capital q'uedó sin -energía 
electrica, en unos casos por 
averías o inundaciones y en 
otros como medida de 
prevención para evitar posibles 
daños.

TAMBIEN EN GUERNICA

BILBAO, 13 (Logos).-En la 
zona de Guernica se han 
registrado inundaciones que 
cubren todoS* ios campos de. 
aquella vega y que han afectado 
a las factorías “Indurgo”,
“D-alia”, “Marcos 
“ Sormaichea”, ‘‘Toni” 
“Lequinece” así como 
numerosas calles

a

establecimientos comerciales y 
tiendas de los pisos bajos de la 
citada localidad.

También ha quedado 
inundada la vía del ferrocarril

BILBAO, 13.— Un grupo de 
trabajadores de la factoría. 
Fabrelec-Edesa de Basauri, 
quedaron aislados por las 
inundaciones, teniendo que ser’ 
rescatados en pequeñas barcas.

Entre los muchos 
desperfectos registrados con 
motivo de la tormenta que cayó 
ayer sobre . Vizcaya,, cabe 
destacar el hundimiento de un 
Euente en Santa María de 

ezama, y otro prácticamentt 
destruido en el barrio de San 
Andrés, de Durango.

Cerca de esta’capital, un 
señor de avanzada edad resultó 
arrastrado por las aguas, 
pudiendo ser rtiás “tarde 
rescatado.

En la comarca hubo que 
registrar tales daños que en la 
empresa celulosa del Nervión^ 
asi como en un caserío que 
quedó aislado y del que 
pudieron por fin ser rescatados- 

- sus habitantes que en principio 
tuvieron que subir a un ántU 
para no perecer ahogados, así 
como en la Escuela de San 
Francisco, donde los alumnos 
tuvÍCTon que ser evacuados en 
camiones.

Asimianq, en el municipio de 
Arrancurriaga, una familia 
quedó incomunicada.

Una anécdota se produjo 
entre Ceberio y Miravalles, al ser 
arrastrada por la riada una vaca.

AMOfíEBfETA f^izcaya).-^ A consecuencia de las lluvias caídas en las últimas 
horas en la provincia de Vizcaya, uno de los lugares afectados ha sido la locali
dad de Amorebieta, donde el río Ibaizábal se desbordó causando daños a su 
paso. (Telefoto Cifra Gráfical

4ue logró nadar y tras de la cual 
corrió su propietario, este pudo 
hacerse con el animal 
recatándolo de las aguas cuando 
estaba a punto de caer al cauce 
de tin río.

Las inundaciones han sido de 
carácter general a lo largo de 
todas las villas vizcamas, sin que 
en ningún caso haya habido que 
lamentar desgracias personales. 
(Logos).

Rminuto de cierre * minuto de ciminu’
Rlñ ABANDONA ESPAÑA:

CONVERSACIONES UTILES

,-'"acional y 
'0 que se refiere al

. HAN AYUDADO A ENTENDER MEJOR LA
J.',®Nciones han "Las
ft í’” syudadn útiles y
^'«nte opg , 5*^^° siendo una 

^.’Ció7 en la

en lo Olio en ____

¡EN.

«212

Sahara", ha declarado a los 
periodistas el secretario general de las 
Naciones Unidas, Kurt Waldheim, 
poco antes de salir esta mañana por 
vía aérea con destino a Nueva York, 
después de una visita oficial de dos 
días a España.

**i«t**'*'’Hle a^****^*® •'« Naciones Unidas, Kurt Waldheim, visitó
¡*•(»0 sn la M ** óel Prado, acompañado del embajador permanen-
ilo El tr/'"®"®* as, D. Jaime de Finies, de su esposa y de otras

el hotel donde se hospeda hasta la Pinacoteca 
í» “’■’nte su visita al Museo fue acompañado del director del 

Cifra Gráfica)

POSICION ESPAÑOLA"
Dijo el señor Waldheim que antes 

de abandonar España quería expresar 
su sincera gratitud al Gobierno y al 
pueblo español por la amable 
hospitalidad que le han dispensado..

''Duante los últimos días 
—añadió— he tenido oportunidad de 
mantener extensas conversaciones 
con el Jefe del Estado, y presidente 
del Gobierno, los ministros de 
Asuntos Exteriores y esta mañana 
con Su Alteza Real ’el Príncipe de 
España, sobre la situación actual en el 
mundo, y concretamente sobre el 
Sahara".

"Como saben —continuo' 
diciendo- he estado en los otros 
países interesados .antes de venir a 
España, así que ha sido muy útil 
tener la oportunidad de conversar 
con el Gobierno español. Hemos 
hablado, naturalmente del problema 
en el Oriente Medio y en Chipre, ya 
que acabo de venir de la segunda 
ronda celebrada en Viena sobre estos 
temas, de la situación en Sudáfrica y 
del problema de los países 
industrializados y del Tercer Mundo, 
así como deh nuevo orden económico 
que se discute desde hace tiempo en 
el seno de las Naciones Unidas".

"En conclusión —terminó 
diciendo el secretario general- estas 
conversaciones han sido positivas 
dentro de un espíritu constructivo y 
agradezco al Gobierno haberme dado 
esta oportunidad. Antes de salir de 
Madrid (tui(;ro expresar al Gobierno y 
al pueblo fie España mi más cordinhís 
y Ijuenos iJeseos".

HOY
ESTRENO

EL ABURRIMIENTO, 
Y LA RUTINA HABIAN

LA COSTUMBRE 
CONVERTIDO EL

MATRIMONIO EN UN INFIERNO 
HASTA QUE...

11

UN FLM PRODUODO PORJMKPKAM
AÜALIA 
CAHE UMPBK VASHHIEK en

LA KEVIILIICIOK 
iUAl'KLUOKIAL

ISMAEL MERLO PEDRO ALONSO
KETTY DE LA CAMARA TERELE PAVEZ VCTOR ISRAEL RAFAEL HERNASCEZ 

ALBERTO FERNANDEZ EDUARDO CALVO NENE MORALES CONCHITA RABAL MOMCA MOLPB

GUüN : RAFAEL AZCONA MUSICA ; JUAN FARDO

ORECTOR.J.A.- KKm «KNOMR
PANORAMICA. EASTMANCOlOR 

UNA PRODUCCION JOSE FRADE PC SA.

5-7-9-10’45 (Mayores de 18 artos)
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HERRERO TEJEDOR

FRANCO y los Príncipes
en los funerales

El cadáver ha sido trasladado en avión a Castellón
MADRID, 13 (Europa Press).— El Jefe del Estado y 

Jefe Nacional del Movimiento ha acudido a las once de 
esta mañana en compañía de su esposa al Palacio del 
Consejo Nacional donde se halla instalada la capilla 
ardiente con los restos mortales del ministro secretario 
general del Movimiento don Fernando Herrero Tejedor.

Asimismo han llegado momentos antes los principes 
de España, el presidente del Gobierno, presidente de las 
Cortes y del Consejo de Reino, ministro del Gobierno, 
mesa de las Cortes y del Consejo Nacional, consejeros y 
procuradores, presidentes de , los altos tribunales y 
organismos de^ la nación, autoridades de Madrid y 
numerosísimas, personalidades de la vida pública 
española que han acudido a orar ante la capilla ardiente 
y a testimoniar su pésame a los familiares del político 
muerto en accidente.

El jefe dej Estado, a su llegada al palacio del Consejo 
Nacional, tras pasar revista a las fuerzas del Ministerio 
del Ejército que le rindieron honores, fue recibido por el 
príncipe don Juan Carlos, presidente del Gobierno, 
presidente de las Cortes y del Consejo del Reino, 
ministros, vicesecretario general del Movimiento y demas 
personalidades. El caudillo testimunió su pésarne a la 
viuda, hijos y hermanos dql ministro fallecido, y 
seguidamente oró unos minutos ante los restos mortales 
del señor Herrero Tejedor.

A continuación fue oficiada una misa de corpore

insepulto ante el féretro cubierto con la bandera 
nacional y las del Movimiento, por el arzobispo de 
Madrid, doctor Enrique y Tarancón, a las que asistieron 
el Generalísimo, el Príncipe, Gobierno y personalidades, 
a^í como los familiares más allegados. El cardenal 
Enrique y Tarancón pronunció una homilía resaltando 
las virtudes del fallecido y señaló que éstos debían ser 
momento de esperanza.

Son innumerables los testimonios de pésame llegados 
de todos los lugares de España y del extranjero. 
Asimismo, el libro de firmas colocado a la entrada del 
Palacio del Consejo aparece totalmente cubierto con 
infinidad de ellas, estampadas por toda clase de personas 
de distintas condición. Las tarjetas depositadas en las 
bandejas situadas para tal efecto se cuentan también par 
millares. Han llegado asimismo un gran número* de 
coronas de flores.

El Caudillo impuso al féretro las insignias de la Orden 
de Carlos III. Finalizada la ceremonia religiosa y tras 
reiterar el pésame a los familiares.del ministro fallecido, 
el Jefe del Estado y su esposa regresaron al palacio del 
Pardo. A continuación lo hicieron los príncipes de 
España, que marcharon a la residencia de la Zarzuela, en 
la plaza de la Marina española, donde, se asienta el 
Consejo Nacional del Movimiento,/se encuentra 
abarrotada de público, reinando un respetuoso silencio 
en señal de duelo.

En el Palacio del
Consejo Nacional

MADRID,. 13 (Cifra).— Su txcelencia el Jefe del Estado y 
señora llegaron a las once en punto de la mañana al palacio del 
Consejo Nacional para orar ante el túmulo donde reposan los 
restos mortales del ministro Herrero Tejedor.

El Jefe del Estado vestía de paisano y revistó las tropas del 
batallón del Ministerio del Ejército que le rendían honores, con- 
bandera y banda de música. A continuación, el generalísimo y 
doña Carmen Polo de Franco fueron recibidos en la puerta del 
Consejo Nacional por el capitán general de la Primera Región 
militar, Angel Campano López, príncipes de España y Gobierno 
en pleno.

Seguidamente, la comitiva se dirigió a las dependencias del. 
Consejo Nacional, para orar junto al túmulo donde reposa el 
cadáver del ministro Secretario general del Movimiento.

Minutos antes de las once de esta mañana llegaron a la sede 
del Consejo Nacional, Sus Altezas Reales los Príncipes de 
España, que fueron recibidos por el presidente del Gobierno 
Carlos Arias y el Gabinete en pleno.

Tras departir breves instantes con los miembros del Gobierno, 
Sus Altezas Reales se dirigieron a la dependencia del edificio del 
Consejo donde se encuentra el cadáver del señor Herrero Tejedor 
y oraron durante varios minutos.

PARTE OFICIAL DEL 
ACCIDENTE
DE LA JEFATURA CENTRAL
DE TRAFICO

MADRID, Í3 (Logos!.- URGENTE. Día 12. hora 
2 0,30.- En el kilómetro 108,650 de la carretera 
RN-Sexta, cruce con la N-403 termino de Adanero 
(Arévalo), el turismo "Dodge-Dart" matrícula S6M-0234 
conducido por Pablo Fernández Cobo, que circulaba en 
dirección a Madrid, colisionó lateralmente con el camión 
ypegaso" matrícula' C-33.875, conducido por Germán 
Corral Gómez, dç 35 años que circulaba en dirección a 
La Coruña, resultando muerto el Excelentísimo Señor 
Ministro, secretario general del Movimiento, don 
Fernando Herrero Tejedor, que viajaba en el turismo y 
herido el conductor de éste.

El señor ministro fue trasladado a Villacastín, donde 
quedó hasta posterior traslado a Madrid.

A las 0,45 horas fue llevado a la sede del Conæjo 
Nacional.'

Las causas parece que fueron por no ceder el paso el 
;am¡ón al turismo, en cruce señalizado con la señal 
"ceda el paso" (con prioridad para ios procedentes de la 
N-403) y rebasar probablemente el turismo el límite de 
velocidad de 60 kilómetros por hora señalizado.

A las 9‘40 de esta mañana

y losAlvarez . Miranda

Nemesio Fernáridez Cuesta,
Licinio de la Fuente, Pedro

Arias, en la capilla ardiente
MADRID, 13 (Cifra)- El 

presidente del Gobierno, Carlos 
Arias Navarro, ha llegado a las 
9,40 horas de esta mañana al 
palacio del Consejo Nacional 
donde se encuentra instalada la
capilla ardiente del ministro j 
secretario general del' 
Movimiento, Femando Herrero
Tejedor.

Minutos antes habían llegado 
el presidente del Consejo de 
Estado, Antonio María de Oriol 
y el ex-ministro Julio Rodríguez 
Martínez, así como numerosos 
consejeros nacionales.

Durante la madrugada ha

sido incesante la visita de trasladado al aeropuerto de 
personalidades y autoridades, j Barajas, desde ..donde será 
recibiéndose gran número de I trasladado al de Manises, en
llamadas, telefónicas
telegramas de pésame de 

j España y del extranjero.

HERRERO. TEJEDOR 
SERA ENTERRADO 
EN CASTELLON

toda
Valencia. Desde esa ciudad, será 

! trasladado a Castellón, donde 
' recibirá sepultura.

A las diez de la mañana eran 
! ya numerosas las personalidades 
' congregadas en el palacio del 

Consejo Nacional para asistir al 
• funeral, entre otras, figuraban 
i los ministros de la Preádencia e 

Industria, señores Carro yMADRID, 13 ÍCifra).- Una
' vez finalizado el funeral de , Aivarez . iviiranaa y ios 

córpore insepulto en el Consejo ex-mínistros "" .Raimundo~y
I Nacional, el cadáver de ” ' ' ■■ —
I Femando Herrero tejedor será

Nie'to Antúnez, 
Molina, Vicente .Mo* 
teniente general 
después de las diez de li 
llegaron la esposa del P 
del Gobierno, el 
las Cortes y ¿«1 Cÿ 
Reino, Alejandro Rodnp 
Valcárcel y el prefldrf ' 
Tribunal Supremo, o, 
Silva Melero. ■ -j

También se encon^’ 
Consejo, velando el 
José Luis Herrero¿ 
hermano del ministro , 
consejero de Infomiac 
Embajada española en

Pleno de Las Cortes el próximo dfa 24

«No hay causa grave
Que justifique la prórroga de la legislatura

(Rodríguez de Valcárcel)
MADRID, 13 (Logos).— Para el próximo día 24 a las 

diez y media de la mañana ha sido convocado el pleno de 
las Cortes, según comunicó el presidente de la cámara 
Legislativa a los periodistas. A este pleno se presentarán 
el proyecto de. .Seguridad Social de las Fuerzas Armadas 
que defenderá el señor Díaz Llanos y al cual tiene 
derecho a defender una enmienda el teniente general D. 
Angel Campano. También se presentará el proyecto de 
Ley de Seguridad Social de funcionarios civiles del 
Estado, que defenderá el señor Gamazo, sobre ambas 
leyes intervendrá un ministro del Gobierno que está 
todavía por designar.

Por otra parte, el señor Iglesias Selgas defenderá ante 
el pleno la modificación del articulo 549 del Código 
Penal.

Y finalmente se dará cuenta al pleno de los diverso s 
dictámenes que son competencia de las comisiones.

Preguntado el presidente de las Cortes, Sr. Rodríguez 
de Valcárcel acerca de la posibilidad de una posible 
prórroga de la Legislatura, manifestó que a su juicio no 
había causa grave que justificase la necesidad de esa 
prórroga.

Informó también él presidente de que en 
está convocar, dentro del mes en curso n 
especial que ha d e debatir el proyecto 
incompatibilidades. Por otra parte 
Comisión de Reglamento se reunirá el 
la mañana para continuar el estudio de lo
Ley sobre la reforma del reglamento, reprcsen^^^j^Q J 
“grupo parlamentario”, asi' como un 
procurador don Salvador Serráis ¿t
diversas modificaciones reglamentarias 
coincidentes con las propuestas de la citada P jgLtíu 
“Espero —dijo el presidente— que el 
incompatibilidades esté dictaminado fdn
vacaciones parlamentarias, asi como m ¡¡¡m
Local, pero en todo caso todavía 
legislativo hasta el 15 de noviembre pof^ j 
debate de estas leyes en el caso de 
parlamentarias”. También confirmó P^^^‘¿¡¡radfÁ
su juicio no había motivo para A
vacaciones fueran suspendidas puesto J
parte de noviembre todavía hay tiempo S 1 
que por ello se entorpezca el proceso elec o
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